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M
éxico, Veracruz y el campo, necesitan del PRI y 
de la CNC, “tenemos que salir a las calles, a las 
comunidades, a recordar a la ciudadanía, que 
somos un partido con 91 años de experiencia, 

que sabe dar resultados”, expresó, Alejandro Moreno 
Cárdenas, presidente del CEN del PRI, durante la ceremonia 
del 106 Aniversario de la Promulgación de la Ley Agraria.

“Tenemos la estructura política mejor organizada, con 
mayor alcance y capacidad de movilización en todo 
nuestro país, la mejor militancia, la más leal y trabajadora, 
bien preparada y cercana, que no regatea el esfuerzo y 
que demuestra todos los días su compromiso con nuestro 
partido y con nuestro país”, dijo al acusar que Morena le ha 
dado la espalda al campo mexicano.

“Morena ha decidido que puede darse el lujo de olvidarse 
del sector que contribuye con más del 7% de la riqueza de 
nuestro país, que representa el sustento directo de más 
de 5 millones de mujeres y hombres trabajadores del que 
depende el alimento de nuestras familias en los hogares 
del país.

MÉXICO, VERACRUZ Y EL CAMPO, 
NECESITAN DEL PRI Y LA CNC; 

CON LA ALIANZA, NO LES VAMOS A FALLAR: 
Alejandro Moreno Cárdenas.

Se han olvidado del campo y de su gente, de atender los 
estragos que está alcanzado la pandemia, la caída histórica 
de la economía nacional, la inseguridad y la carencia que 
azota en las comunidades rurales de nuestro país a la gente 
del campo, pueblos originarios y comunidades de hermanos 
migrantes, así como recortes a programas del campo y 
desaparición de fideicomisos”, reiteró, acompañado del 
presidente del CDE del PRI Marlon Ramírez Marín.

Señaló que Veracruz es un gran ejemplo de como el PRI 
ha venido trabajando, renovando sus estructuras, y 
adaptando las nuevas condiciones en que vivimos a un 
trabajo permanente de suma, compromiso y gestión.

Al reconocer el valioso trabajo de todos y cada uno de 
los militantes, dijo: “hoy les quiero pedir con firmeza y con 
claridad que sumemos esfuerzos y trabajemos juntos 
a favor del partido, hay que ser generosos con el PRI, y 
anteponer los intereses del partido y de México, ante 
cualquier interés personal.”
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En su intervención, Ismael Hernández Deras, dirigente 
nacional de la Confederación Nacional Campesina (CNC), 
destacó que, por primera vez en la historia de este evento 
nacional, es presidido por el presidente del CEN del PRI, 
hoy Alejandro Moreno Cárdenas, en quien reconoció total 
apertura con la CNC, y envió un mensaje claro y firme: 
“México nos necesita unidos a todos.”

Asimismo, refirió que la pandemia que ha cobrado muchas 
vidas, la economía y la situación desoladora en el campo, 
representan una de las situaciones más graves que 
haya tenido en casi un siglo de la historia la vida política, 
económica y social en México. “El PRI y la CNC, estamos 
llamados a concretar un gran acuerdo por el futuro del 
campo, donde concluyan organizaciones campesinas de 
todas las expresiones, y que, entre otras causas, luche 
por programas que promuevan un desarrollo rural integral 
para todos, y una política encaminada a lograr la soberanía 
alimentaria para el país.”

En su mensaje de bienvenida, Manuel Guerrero Sánchez, 
el delegado en funciones de presidente de la Liga de 
Comunidades Agrarias, Sindicatos y Organizaciones 
Campesinas de Veracruz, enfatizó que el 2021 “es el año 
en que el futuro del país está en nuestras manos”, ante el 
descontento, justo como en el año 1915, con un gobierno 
autoritario e insensible con el que los gobernados se 
sienten defraudados.

De igual forma, luego de dar la bienvenida y reconocer el 
respaldo del presidente nacional del CEN del PRI, Alejandro 
Moreno Cárdenas, expresó: “en Veracruz, reiteramos el 
compromiso con el partido como lo ha instruido nuestro 
líder, el diputado Ismael Hernández Deras: la CNC y Veracruz 
caminamos en un mismo sentido”; asimismo, reconoció 
y agradeció el apoyo de Marlon Ramírez Marín, presidente 
del CDE del PRI, a la CNC, “caminando juntos, vamos a dar 
resultados a Veracruz.”

“Un nuevo Pacto 
por el futuro 
del campo”.
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Reconoció en 
Joaquín Guzmán 
y Sergio Cadena, 

su amor por Veracruz, 
la pasión por la política, 

y el respeto por las 
instituciones.

Los presidentes del Partido Acción Nacional (PAN), 
Joaquín Guzmán Avilés; Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Marlon Ramírez Marín; y del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 

Veracruz, Sergio Cadena Martínez, firmaron el convenio de 
coalición para conformar la alianza “Veracruz Va”.

“Esta coalición es por Veracruz; y quiero reconocer 
públicamente a mis compañeros, el Doctor Joaquín 
Rosendo Guzmán Avilés, y a Sergio Cadena Martínez, tres 
cosas: su amor por Veracruz, la pasión por la política y el 
respeto por las instituciones”, expresó durante un mensaje 
que emitieron los tres dirigentes de manera conjunta.

Señaló que la lamentable situación en que se encuentra 
Veracruz: el segundo lugar en feminicidios, segundo lugar 
en extorsiones, un bajo nivel de inversiones, decrecimiento 
de la economía, subejercicios, endeudamiento por parte 
del gobierno, y un tercer lugar en defunciones de Covid-19, 
entre otros, se debe a la ineficacia y falta de trabajo de 
quienes tiene la responsabilidad de cuidar a Veracruz.

Por su parte, el presidente del CDE del PAN, Joaquín 
Guzmán Avilés, celebró y reconoció la disposición al diálogo 
y trato respetuoso que hizo posible la alianza encaminada 
a buscar el bienestar de las y los veracruzanos.

De igual forma, en su intervención, el dirigente estatal del 
PRD, Sergio Cadena Martínez, enfatizó que este no es un 
acuerdo político frío, es un acuerdo que retoma la agenda 
de necesidades de una sociedad que en tan solo dos años 
se ha incrementado, y pretende dar una respuesta única a 
las demandas de la sociedad, sin dejar de lado los principios 
que definen la esencia de cada partido.

HOY ESTAMOS OBLIGADOS A CONSTRUIR, 

¡VERACRUZ VA! 
Marlon Ramírez Marín.
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COMISIÓN DE LA ALIANZA VERACRUZ VA, 
PAN, PRI Y PRD, 

SOLICITÓ REGISTRO DE CONVENIO 
DE COALICIÓN ANTE EL OPLE.

Acudieron ante el Organismo Público Local Electoral 
(OPLE) en Veracruz, representando al PAN, Tito Delfín 
Cano y Rubén Hernández Mendiola; representando al PRI, 
Fernando Kuri Kuri y Joel Arcos Roldán; y representando 
al PRD, Roberto Peña González y Guadalupe Salmones 
Gabriel, integrantes de la Comisión que solicitó el registro 
del convenio de coalición de la Alianza Veracruz Va, PAN, PRI 
y PRD.

Fernando Kuri Kuri, secretario de Acción Electoral del CDE del 
PRI en Veracruz, expresó al presidente del OPLE, Alejandro 
Bonilla, su agradecimiento por recibir la documentación 
correspondiente y enfatizó que esta alianza se construye 
porque la sociedad así lo pidió. 

“Nos unimos los tres 
partidos porque la 

sociedad nos ha pedido 
que sumemos fuerzas, 

ante la complicada 
situación que vive 

Veracruz”.
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En el Auditorio 
“Jesús Reyes Heroles” 

del Comité Directivo 
Estatal del PRI 

en Veracruz, se realizó 
en un ambiente de 

unidad, el festejo por 
el 92 aniversario 
de este instituto 

político en el país.

EN UNIDAD, PRI VERACRUZ, 
CELEBRA 92 ANIVERSARIO 

DE ESTE INSTITUTO POLÍTICO EN MÉXICO
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Durante su mensaje, 
Marlon Ramírez 

Marín, presidente 
del CDE PRI 

Veracruz, destacó 
que “este partido, 
es el pueblo hecho 
partido, el partido 
del sector popular, 
del campesino, de 
los intelectuales, 

de los jóvenes, 
de los ganaderos, 

de las mujeres, 
de los 

investigadores, 
es el gran partido 

al que 
pertenecemos”.
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“El evento contó con la presencia además de Arianna 
Ángeles Aguirre, secretaria general del CDE, de Jorge 

Meade Ocaranza, delegado del Comité Ejecutivo Nacional; 
de Lorena Piñón Rivera, secretaria de Gestión Social del 
CEN; de Anilú Ingram Vallines y Héctor Yunes Landa, 
así como de secretarios del CDE, dirigentes de sectores y 

organizaciones, militantes y simpatizantes”.
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EN VERACRUZ 
HAY UN PRI 

ORGANIZADO 
E INCLUYENTE, 

DESTACA EL 
DELEGADO 

JORGE MEADE,
 EN LA JORNADA 

DE PREREGISTROS 
DE ASPIRANTES A 

LAS DIPUTACIONES 
FEDERALES 
SIGLADAS 

POR EL PRI, PARA
 LA ALIANZA 

VA POR MÉXICO.

En orden y de acuerdo al protocolo sanitario 
establecido, de conformidad con las indicaciones 
de las autoridades de salud pública estatales y 
federales, relativas a la prevención del Covid-19, el 

Partido Revolucionario Institucional, llevó a cabo en enero la 
jornada de prerregistros de aspirantes a las precandidaturas 
a las diputaciones federales por el principio de mayoría 
relativa, correspondientes a los distritos uninominales: 
Xalapa 8, Xalapa 10, Coatepec 9, Coatzacoalcos 11, Orizaba 
15 y Córdoba 16, de los que resultaron las y los abanderados 
de la alianza PAN-PRI-PRD, “Va por México”.

En el auditorio “Jesús Reyes Heroles” de la sede estatal del 
PRI en Veracruz, el Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional 
de Procesos Internos, presidio por Roberto Álvarez 
Salgado, recibió las solicitudes y documentación de nueve 
aspirantes.

Solicitaron su prerregistro como precandidatos a la 
diputación federal: Adolfo Mota Hernández, por el distrito 
8 Xalapa Rural; Igor Rojí López, por el distrito 15 Orizaba; 
Américo Zúñiga Martínez, por el distrito 10 Xalapa Urbano; 
Nereida Santos Hernández, por el distrito 11 Coatzacoalcos; 
José Francisco Yunes Zorrilla, por el distrito 9 Coatepec; 
Fidel Kuri Grajales, por el distrito 15 Orizaba; Denise Bueno 
Duval, por el distrito 16 Córdoba; Roberto Alarcón Suárez, 
por el distrito 8 Xalapa Rural, y Janeth García Cruz, por el 
distrito 16 Córdoba.
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“En Veracruz hay un PRI fuerte, organizado e incluyente”, 
expresó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI 
en Veracruz, Jorge Meade Ocaranza, al concluir la jornada 
de prerregistros.

Puntualizó que en la jornada el priismo mostró unidad, 
armonía y fortaleza. “El respeto a los derechos de la 
militancia se dio este espacio que marcó la convocatoria 
para recibir documentos”.

Asimismo, reconoció a los integrantes de la Comisión 
Nacional auxiliar, su trabajo, su profesionalismo y la 
conducción de este proceso. De igual forma, reconoció 
el trabajo de la dirigencia estatal del partido en Veracruz, 
encabezada por su presidente Marlon Ramírez Marín, y su 
secretaria general Arianna Angeles Aguirre.

Integraron el Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de 
Procesos Internos: Roberto Álvarez Salgado, presidente; 
Rafael Ramírez Jiménez, secretario técnico; Vanesa 
Castro Arano, Víctor Manuel García Trujeque, Karina Cano 
Hernández, José Marcelino Amaro Morales, Heidi Alejandra 
Palmeros Villalba, Silvia Domínguez López, Flor de Rocío 
Arrieta Méndez y Elena Zamorano Aguirre, como vocales.
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En febrero se llevó a cabo la jornada de solicitud de 
prerregistros de mujeres y hombres aspirantes 
a las precandidaturas a las diputaciones locales 
por el principio de mayoría relativa, en los nueve 

distritos electorales en los que el Partido Revolucionario 
Institucional encabezó la alianza Veracruz Va durante el 
proceso electoral 2020-2021.

La Comisión Estatal de Procesos Internos, la presidió Raúl 
Ramos Vicarte; en la sede del Comité Directivo Estatal del 
PRI en Veracruz se recibieron las solicitudes de aspirantes en 
los distritos: XIV Veracruz, XXIV Santiago Tuxtla, IX Perote, 
V Poza Rica, XVI Cosoleacaque, XIII Emiliano Zapata, XXV 
San Andrés Tuxtla, XXVIII Minatitlán y XXX Coatzacoalcos.

Por el distrito XIV Veracruz Urbano, solicitaron su 
prerregistro: José Gabriel Pérez Gutiérrez, Raúl Antonio 
Díaz Diez, y Patricia de los Ríos Larios Cruz; por el distrito 
XXIV Santiago Tuxtla, acudieron a solicitar su prerregistro: 
Mauricio Carlin Castillo, Luz María Castellanos Calderón, así 
como Luis Antonio Méndez Gamboa.

SE REALIZÓ LA JORNADA DE PRE REGISTROS 
DE ASPIRANTES A LAS PRECANDIDATURAS 

A LAS DIPUTACIONES LOCALES 
QUE ENCABEZARÁ EL PRI, EN LA ALIANZA 

VERACRUZ ¡VA!
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Por el distrito IX con cabecera en el municipio de Perote 
acudió a solicitar su registro, José Homero Ramírez Landa; 
por el distrito V Poza Rica, Nadia Fernanda Ramírez Pineda 
y Martha Guadalupe Andrade García; y por el distrito 
XXVI con cabecera en el municipio de Cosoleacaque, Isela 
González Domínguez.

Acudieron a solicitar su prerregistro, por el distrito XIII con 
cabecera en el municipio de Emiliano Zapata: Ana Rosa 
Valdés Salazar, Adolfo Ramírez Arana y Leonel Segundo 
Grajales Lagunes; por el distrito XXV San Andrés Tuxtla, 
solicitó su prerregistro Gerardo Chávez Carrión; por el 
distrito XXVIII con cabecera en el municipio de Minatitlán, 
Sergio Enrique Ramírez Díaz, y por el distrito XXX 
Coatzacoalcos, Patricia Guadalupe Peña Recio y Gabriel 
Ángel Rivera Cerdán.

Al concluir, Raúl Ramos Vicarte, presidente de la Comisión 
Estatal de Procesos Internos, agradeció a las mujeres y 
hombres militantes del partido, que acudieron a solicitar 
su prerregistro, “personas que cuentan con trayectoria y la 
experiencia para ganar.”



16 PRIISMO

HOY ES UN GRAN 
DÍA PARA EL PRI, 

DESTACÓ 
EL PRESIDENTE 

MARLON 
RAMÍREZ, 
EN EL MARCO 

DE LOS 
PREREGISTROS 

DE PRECANDIDATOS 
A PRESIDENTES 

MUNICIPALES. 

Hoy es un gran día para el PRI y para Veracruz, estoy 
muy contento de ser el responsable de dirigir a 
este partido, en el que manda la militancia, quien 
nos entregó el mandato a quienes conformamos 

el Comité Directivo Estatal, expresó Marlon Ramírez Marín, 
dirigente estatal del partido en Veracruz.

Al acudir a las instalaciones de la CNOP, para reiterar su 
apoyo a quienes solicitaron su prerregistro como aspirantes 
a las precandidaturas a las presidencias municipales para 
el proceso electoral 2020-2021, puntualizó que, quienes 
vayan a la jornada del 6 de junio, darán la cara por Veracruz 
con la esperanza de recuperar el orden, la paz, la estabilidad, 
inversión, “la prudencia y congruencia para gobernar este 
estado al que le debemos todo.”
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Señaló que la construcción de una alianza política con otras 
fuerzas con las que históricamente existía antagonismo, 
pero las circunstancias han obligado a pensar más allá del 
interés partidario, “nos ha obligado a pensar en Veracruz y 
en nuestras zonas y regiones.”

Agradeció a las compañeras y compañeros que integran 
las mesas de los órganos auxiliares de la Comisión Estatal 
de Procesos Internos por su gran esfuerzo para que se 
desarrolle esta jornada.
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PRI EXIGE EL ESCLARECIMIENTO 
DEL ASESINATO DE 

GLADYS MERLÍN Y CARLA ENRÍQUEZ

El Partido Revolucionario Institucional, a través 
del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y del Comité 
Directivo Estatal (CDE) en Veracruz, expresaron sus 
condolencias a la familia de Gladys Merlín Castro y 

Carla Enríquez Merlín, asesinadas cobardemente hoy en 
Cosoleacaque; condenaron la violencia que se vive en la 
entidad, principalmente la ejercida contra las mujeres, y 
solicitaron la intervención del Gobierno de la República ante 
el estado fallido, a causa de la incapacidad del Gobierno del 
Estado.

El Comité Ejecutivo 
Nacional y el Comité 
Directivo Estatal en 

Veracruz, expresó 
sus condolencias

 a la familia 
por su irreparable 

pérdida.
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“El CEN y el CDE del PRI, expresan respetuosamente sus 
condolencias por la irreparable pérdida de Gladys Merlín 
y Carla Enríquez, en este oscuro día para su familia”, 
manifestó Ricardo Aguilar, secretario de Organización 
del CEN y representante del presidente Alejandro 
Moreno Cárdenas, en un posicionamiento institucional, 
acompañado de Marlon Ramírez Marín, y Arianna Ángeles 
Aguirre, presidente y secretaria general del CDE.

Con el respaldo de expresidentes del partido, legisladores 
federales y locales, así como representantes de sectores 
y organizaciones, condenaron el atroz crimen en contra 
de Gladys Merlín y Carla Enríquez, “entrañables amigas, 
políticas y priistas veracruzanas.”

Señalaron que la función de un gobierno como parte 
esencial del estado, es garantizar la seguridad de la 
población y la integridad de su territorio y: “cuando 
existe una ausencia en el Gobierno por desconocimiento 
e incapacidad, ambas características en el caso de 
Veracruz, de manera recurrente, prevalecen el desorden, 
la inseguridad y el caos, en todos los ámbitos de la vida 
pública y privada de las personas.”

En el posicionamiento, reiteran que es deber del Gobierno, 
generar las condiciones de armonía social de todos 
los ordenes a nivel federal, estatal y municipal, pero en 
este caso es deber del Gobierno de Veracruz, generar 
las condiciones de armonía social, de orden jurídico, de 
garantía de nuestras libertades, de cuidado a la integridad 
física y de la vida de las personas.

“En virtud de que el Gobierno del Estado de Veracruz ha 
sido rebasado en todos los ámbitos, hacemos una enérgica 
protesta la situación actual de anarquía que prevalece en el 
estado.”

Pidieron la intervención del Gobierno de la República, en el 
marco de la ley, con la urgente necesidad de colaboración 
para investigar y castigar este crimen, pero también para 
que se intervenga y se ponga orden en un gobierno estatal 
desprovisto de capacidad, rebasado en sus atribuciones, 
ajeno a la realidad veracruzana, e indolente en todos los 
órdenes de la vida pública, “exigimos que se intervenga en 
un estado fallido.”

Pidieron la 
intervención del 

Gobierno de la 
República, 

ante el estado fallido 
que se vive 

en Veracruz.

“Se exige el 
esclarecimiento de 

este brutal asesinato 
hasta sus últimas 

consecuencias, 
que se castigue a 

quienes lo cometieron, 
y no hacer juicios 

a priori; llegar 
hasta sus últimas 
consecuencias por 

parte de la autoridad 
competente, que en 

este caso 
es la Fiscalía”.
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Vamos a recuperar la paz, la tranquilidad y la 
seguridad de las familias más vulnerables, lo que 
en más de dos años el actual gobierno federal 
y el gobierno en Veracruz han destruido, lo que 

por muchos años costó construir y que llegara a manos 
de quien más lo necesitaba, afirmó Anilú Ingram Vallines, al 
rendir protesta como coordinadora estatal del Programa 
RECUPERA.

Durante la ceremonia realizada en sala expresidentes en la 
sede estatal del PRI, mencionó que alrededor de 2.6 millones 
de veracruzanas y veracruzanos, de un plumazo, han sido 
borrados, pues les quitaron apoyos que les garantizaban 
salud, alimentación, y el que sus hijos asistieran a la escuela.

“Hoy más allá de la pandemia, ha habido una deserción 
escolar derivado de quitar estos programas sin hacerlo 
con conciencia y programación, esa, es la característica 
lamentablemente de este gobierno”, acusó.

“Hoy más allá de la 
pandemia, ha habido 

una deserción escolar 
derivado de quitar 

estos programas sin 
hacerlo con conciencia 

y programación, esa, 
es la característica 
lamentablemente 
de este gobierno:

Anilú Ingram”.

ANILÚ INGRAM VALLINES, 
ASUME LA COORDINACIÓN ESTATAL 

DEL PROGRAMA RECUPERA DEL PRI EN VERACRUZ
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Puntualizó, que hoy más de 25 mil niños se quedaron sin 
ser atendidos en una guardería, más de 20 mil madres, 
hombres, trabajadores, hoy no tienen donde dejar a sus 
hijos, y más de 30 mil veracruzanos se quedaron sin su 
alimento diario.

“Parte de nuestro trabajo, es empoderar a las más de 
632 mil mujeres jefas de familia que sacaban adelante un 
hogar y a su familia, hoy todas ellas cuentan con el apoyo 
y el compromiso del Partido Revolucionario Institucional”, 
enfatizó.

En su intervención, el presidente del CDE del PRI en 
Veracruz, Marlon Ramírez Marín, reconoció la experiencia, 
el trabajo, y la trayectoria profesional de la diputada Anilú 
Ingram Vallines, quien aportará su trabajo y esfuerzo en 
la recuperación de la confianza de la ciudadanía y quien 
recientemente solicitó licencia, y se aprobará en las 
próximas horas, de acuerdo al trámite legislativo.

Enfatizó que, el Programa RECUPERA, tiene como propósito 
que candidatas y candidatos del partido, vayan en busca de 
la confianza de la gente, “a partir de que nuestra bandera 
será la de pedir la recuperación de los programas que les 
fueron injustamente arrancados a miles de mujeres, a 
miles de familias, imprimiendo sesgos profundamente 
machistas, y que naturalmente han lacerado a la sociedad 
y a nuestros compañeros compatriotas mexicanos y 
veracruzanos.”

«Hoy nosotros como partido, asumimos la responsabilidad 
de salir de frente a la ciudadanía, a pedirles que nos 
devuelvan la confianza, lo hacemos fundándonos en lo que 
nosotros ya hemos hecho como gobierno, no en lo que 
vamos a hacer”, subrayó.

“Con sesgos 
profundamente 

machistas, injustamente 
les fueron arrancados 
programas sociales a 

miles de mujeres 
y a miles de familias: 

Marlon Ramírez”.
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PRESENTACIÓN VIRTUAL DE LAS 

REVISTAS
 PRIISMO Y LA MUJER PRI

Este lunes, con la presencia de Marlon Ramírez 
Marín y Arianna Ángeles Aguirre, Presidente y 
Secretaria General del Comité Directivo Estatal 
del PRI Veracruz, la Secretaría de Comunicación 

Institucional y Estrategia realizó la presentación virtual de 
las revistas PRIISMO y La Mujer PRI.

A través de enlace vía Zoom y transmisión por Facebook, 
participaron dirigentes de sectores, organizaciones y 
organismos especializados, así como invitados especiales 
que colaboraron en la elaboración de las revistas.

Revista PRIISMO https://drive.google.com/file/d/15aysE
ZUt6Ls8HQnowxuvOC9VZjYM0umD/view

La Mujer PRI https://drive.google.com/file/d/18-
A8U7_2y2xuMk9OYmL6cxu-E6GVeNCv/view

La distribución de las revistas se hace 
de manera física pero también, y ante 
la situación de contingencia sanitaria, 

podrá acceder a su contenido de 
manera digital en:



23PRIISMO



24 PRIISMO

Durante la celebración efectuada en el marco del 78 
aniversario de la CNOP, el presidente del CDE del PRI en 
Veracruz, Marlon Ramírez Marín, al recordar que fue líder 
de la Juventud Popular en Boca del Río, y enfatizar que la 
CNOP es su casa, dio la bienvenida a Veracruz a la secretaria 
general nacional de este sector, Cristina Ruiz Sandoval, a 
quien le reconoció su liderazgo, al igual que al secretario 
general de la Confederación en la entidad veracruzana, 
Adolfo Ramírez Arana.

DURANTE EL FESTEJO 
POR EL 78 ANIVERSARIO DE LA CNOP, 

MARLON RAMÍREZ MARÍN,
 LE DA LA BIENVENIDA Y RECONOCE 

EL LIDERAZGO DE CRISTINA RUIZ
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Con la presencia de Lorena Piñón Rivera, secretaria de 
Gestión Social del CEN, Arianna Ángeles Aguirre y Ana Rosa 
Valdés, secretaria general y secretaria de Gestión Social del 
CDE; de Jorge Meade Ocaranza, delegado del CEN del PRI 
en Veracruz; de así como de mujeres, jóvenes, y dirigentes 
estatales y municipales al interior de la organización, 
Adolfo Ramírez Arana, reconoció el trabajo de Cristina Ruiz, 
en el que destaca, la reestructuración en los comités en los 
32 estados del país; de igual forma, reconoció el trabajo de 
Marlon Ramírez Marín, quien ha recorrido todo el estado 
y ha puesto todo su empeño para la conformación de la 
alianza con otros partidos políticos en la entidad

Adolfo Ramírez Arana, 
aplaude el trabajo 

de su dirigente, 
en la reestructuración 

de los comités 
en los 32 estados 

del país.
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VENGO CON HUMILDAD A SERVIR  AL PRI,
 PARA QUE ESTE PROCESO ELECTORAL 

SE CONDUZCA CON LEGALIDAD 
Y TRANSPARENCIA: 

Miguel Ángel Díaz Pedroza

El Licenciado Miguel Ángel Díaz Pedroza, rindió 
protesta de manera presencial, como presidente 
de la Comisión de Justicia Partidaria del Partido 
Revolucionario Institucional en Veracruz. Durante 

la ceremonia, realizada en las instalaciones del Comité 
Directivo Estatal, expresó que con humildad llega a servir 
al partido.

El presidente del Comité, Marlon Ramírez Marín, le dio 
la bienvenida, y le expresó su reconocimiento por su 
trayectoria profesional y política, asimismo, le agradeció 
que se sume a los trabajos del partido con su valiosa 
experiencia, en estos momentos cruciales para Veracruz.

El presidente del CDE 
en Veracruz, Marlon 

Ramírez Marín, le 
dio la bienvenida 

y reconoció su 
trayectoria 

profesional y política.

Díaz Pedroza rinde 
protesta como 

presidente de la 
Comisión de 

Justicia 
Partidaria.
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LA POLÍTICA CORRE POR MIS 
VENAS DESDE QUE TENGO

 USO DE RAZÓN:
Mauricio Carlín

“Ser político de pueblo es más difícil que ser político de 
ciudad, cuando fui alcalde me iban a tocar a mi puerta a las 
seis y siete de la mañana, entonces mi papá y mi abuelo, 
siempre me decían: “¿para eso querías ser presidente? 
ahora atiende a la gente. Esos son mis valores. Siempre 
buscar servir y cumplir”, expresó Mauricio Carlín Castillo, 
secretario de Operación Política del CDE del PRI en 
Veracruz.

Es hijo de Silvio Carlín Villegas y Edna Castillo Espinoza, 
criado también por sus abuelos, a quienes agradece lo 
valores y principios con los que lo educaron. Nació en un 
municipio en la cuenca del Papaloapan, Carlos A. Carrillo, 
en donde la mayor aportación económica al estado y al 
país, se deriva de la industria azucarera, un lugar rodeado 
de gente obrera, cañera y de agricultura.

“Mi papá es un cirujano dentista, salió a temprana edad 
el propedéutico en Veracruz, y ahí se recibió, él radica en 
Veracruz. Mi madre es maestra de profesión, ella radica 
en Reynosa Tamaulipas, pero estuvo hasta los 45 años en 
Carlos A. Carillo, cuando ella decide emigrar y buscar un 
futuro en su profesión. Tengo dos hermanos, Raúl Carlín y 
Alejandra Díaz Castillo; soy un hombre orgulloso de ellos, 
me admiran y los admiro, cada quien tiene su singularidad 
y para mí es muy especial.”

Estudió la educación primaria en dos colegios de monjas, 
después en una secundaria técnica en su municipio, y ahí 
incursionó en la oratoria, una gran experiencia a corta 
edad; posteriormente estudió en la ciudad de Veracruz 
y en Xalapa el bachillerato, para estudiar finalmente la 
Licenciatura en Derecho en Veracruz.

“Nunca se me forzó a trabajar, mis padres fueron 
organizados y bien administrados para por lo menos 
no sufrirle por la comida, pero trabajé en una papelería 
llamada “unicornio” en Cosamaloapan, en donde a los 
16 años yo era encargado de hacer repartos en moto, y 
además me tocaba encargarme de la bodega.

“Mi abuelo es mi 
héroe, el hombre 
que más admiro, 

comparte”.

Por: Ramón Alberto Reyes Viveros
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Mi abuelo, mi mejor maestro
“Mi abuelo es un hombre autodidacta, que lee demasiado, 
que llegó solo a cuarto año de primaria pero que tiene 
una sabiduría muy extensa; es mi héroe, el hombre que 
más admiro, es Mauricio Castillo Soto. Llevo su nombre y 
a sus 82 años es mi mayor consejero, para mi es un gran 
comentarista, incluso está reconocido como cronista del 
pueblo, y la Asociación Estatal “Ricardo Ravelo”, le entregó 
un premio. 

Su abuelo fue un político sindical reconocido, un gran 
estratega político que llevó a muchos secretarios 
generales del Sindicato Obrero del Ingenio San Cristóbal, 
que pertenecían al Sindicato Nacional Azucarero 
sección 31, a ocupar ese puesto, él era el que estaba tras 
bambalinas, pero era la mente maestra con una gran 
capacidad organizacional.

Quien ocupaba la secretaria general, era el encargado 
de checar que no se abusara del obrero, de que se 
respetara el contrato ley y la Ley Federal del Trabajo, era 
el representante de la masa obrera, ese representante 
tenía gran prestigio en el pueblo, y de manera regular, 
era por añadidura el síndico de quien fuera candidato a 
presidente municipal en Cosamaloapan, porque éramos 
un municipio libre en Carlos A. Carrillo, detalló. Su abuelo 
fue presidente de la Junta de Mejoras del Pueblo, era la 
máxima autoridad en el municipio, y en aquel tiempo del 
programa “Solidaridad”, pudo pavimentar muchas calles. 
“Eso fue un aprendizaje para mí, fui formando mi carácter 
y una visión de que lo mejor es servir a la gente y esa 
convicción no la cambiamos por nada.

“El PRI construyó las 
instituciones e hizo 

mucha obra durante 
varios periodos, eso 
me permite caminar 

con a frente en alto y 
sentirme orgulloso de 

mi partido”.
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“Conocí muy pequeño esa parte, y a un hombre tan 
congruente, que no buscaba enriquecerse sino hacer 
y ayudar; el tema político era un tema de convicción de 
que él lo quería lograr e hizo proyectos importantes, 
esa admiración a mí me provocó tener un respeto a los 
ciudadanos, y tener respeto a mí mismo para no fallar”, 
afirmó.

Destinado a la política
“La política corre por mis venas desde que tengo uso 
de razón. Cuando proclamo que quería ser presidente 
municipal tenía yo 16 años, estaba en el corredor de mi casa 
y le dije a dos amigos: tu estudias para ser contador y eres 
bueno para la labia, tú me vas a ayudar a ser el tesorero 
cuando yo sea presidente municipal; al otro amigo le dije 
tú me vas a ayudar a vender al pueblo para bien, para que 
lleguen inversiones y se instalen empresas, tú los vas a 
convencer.”La primera vez que Mauricio Carlin buscó ser 
candidato a la presidencia municipal no lo consiguió, pero 
fue suplente a la diputación local de Elena Zamorano 
Aguirre; cuando ella sale a buscar la diputación federal, él 
llegó a ser diputado local, a los 28 años, durante seis meses 
y días, en el periodo 2010-2013.

Un joven alcalde
En el periodo 2014-2017 fue alcalde de Carlos A. Carrillo, 
una etapa en la que realizó diversas gestiones, apoyos 
para útiles escolares, educativos, invirtió sus propios 

recursos. “Yo me enrolaba mucho con la gente adulta, 
porque la idea en el pueblo para llegar, es que había de 
tener 50 años y llega un chamaco de 29 años; fue un reto 
muy difícil convencer a esa generación.”

La convicción fue muy firme y se fijó en tres ejes: la 
educación, la cultura y la comercialización, porque 
recibió la administración municipal carente de estas tres 
vertientes. En el tema educativo el logro máximo fue la 
puesta en marcha del Instituto Tecnológico de Carlos 
A. Carrillo, porque había kínder, primarias, secundarias y 
preparatorias, pero no el nivel superior. 

“Erik Lagos, que era diputado federal, me ayudó a entrar a 
la SEV, yo pongo el inmueble que tenía años sin uso y era 
un nido de malvivientes, pero se pudo recuperar, se hizo 
una inversión de alrededor de 1 millón 300 mil pesos y se 
rehabilitó. Empezamos con 89 alumnos y hoy hay más de 
335 alumnos.” 

En el tema de comercialización, el municipio tenía cerca 
de 30 años sin un banco, todo estaba en Cosamaloapan, 
pero mediante una gestión en conjunto con el ingenio, 
llegó una empresa y fue el momento de exigir se pusiera 
un módulo bancario en Carlos A. Carrillo; empezaron 
con dos ventanillas, un ejecutivo y el gerente, hoy hay 5 
ventanillas.
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De igual forma se donó un terreno y se logra convencer a 
una empresa llamada Lores, para que se instale una tienda 
comercial, lo que detona que llegue Walmart que había 
comprado terrenos tiempo atrás en el municipio, al igual 
que Mi Bodega Aurrera, generando 160 empleos directos 
más los indirectos.

La CNC y el PRI
“Pertenezco a la Confederación Nacional Campesina 
(CNC), y me tocó en su momento impulsar al líder estatal 
que hizo política en Carlos A. Carillo, en un evento que 
hicimos de más de 10 mil personas, en el que se destapó 
y estuvo presente el difunto líder cañero, Daniel Pérez 
Valdés, diferentes lideres piloncilleros, alcoholeros y líderes 
de los ingenios de todo el estado; ahí me encargo de hacer 
campaña con Juan Carlos Molina.

Llegamos a la CNC estatal, me da un nombramiento, y 
me tocó tener el honor de que en la reelección de Ismael 
Hernández Deras, me hacen su representante en el 
estado de Veracruz, para el periodo que ahora ejerce. Así 
empezamos a enrolarnos.”

Con Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en 
Veracruz tiene una amistad desde hace muchos años, 
cuando el dirigente priista era subsecretario de gobierno. 

“Cuando empezó su proyecto hacia la dirigencia estatal 
del partido, fui un hombre convencido de que él tenía la 
posibilidad y que nos la íbamos a jugar, ya no eran apellidos 
ni dedazos, ya era una elección.”

Refirió que, al ser su origen de una cuna humilde, y tener 
el ejemplo de una familia que administraba muy bien el 
dinero, le ayudó para tener una visión más amplia y ser 
más creativo. “Tengo 23 años en la política, esas etapas 
de vida me han permitido tener una opinión fija de porqué 
pertenezco al PRI, soy un hombre que sabe que todo inicio 
es difícil y a mi partido le tocó iniciar este país, crear las 
instituciones, le tocó equivocarse, pero también tener 
muchos aciertos.”

En este sentido, ejemplificó que las obras más importantes 
que existen en la cuenca del Papaloapan, las hizo un 
gobierno priista, como las presas que ya no permiten las 
inundaciones, los puentes que permiten comunicación con 
las comunidades y municipios hermanos, las carreteras, 
porque hoy no hay obras más de las que dejó el PRI en los 
diferentes años de gobierno con diferentes personajes. 
“Eso es lo que a mí me permite caminar con la frente en 
alto y poder hacer política para el PRI.”

Al cuestionarle sobre su opinión de algunos personajes 
políticos respondió: que Alejandro Moreno Cárdenas, 

presidente del CEN del PRI “es un gran líder”; de Marlon 
Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en Veracruz, 
que es “un gran líder amigo y un hombre al que tengo 
admiración”; de Juan Carlos Molina, es líder de la CNC en 
Veracruz y ex diputado local, que fue “un hombre con el 
cual crecí, tuve demasiadas vivencias y se lo agradezco; y 
de Mauricio Castillo, expresó: “mi abuelo es mi todo, nada 
más.”

Un gran equipo
Mauricio e Iris de los Ángeles, son padres de Mauricio, Kevin 
Abraham y Alejando, una familia muy unida, que disfruta 
los momentos de convivencia. “He tratado de dar calidad 
de tiempo, comparto con ellos, soy un hombre feliz, soy 
un padre amado, esperado, que sale a trabajar y cuando 
regreso recibo los abrazos y besos más importantes de mi 
vida.”

“Estoy muy orgulloso de mi familia y mis hijos. Lo único 
que les digo es que se manejen con responsabilidad; algún 
día serán cabeza de familia, y siempre van a contar con 
el apoyo de un servidor y de su madre porque somos un 
buen equipo.”



32 PRIISMO

LA PANDEMIA MOSTRÓ
QUE MÉXICO ESTÁ EN PAÑALES 

EN EDUCACIÓN A DISTANCIA, 
Y QUE HAY QUE GENERAR 

UN MODELO MIXTO: 
Docentes e Investigadores

Con la finalidad de analizar el entorno, sumar 
esfuerzos para generar propuestas y 
aportaciones que transmitan la importancia 
de generar políticas públicas que beneficien a 

la sociedad, se realizó el conversatorio: «Los retos de la 
política educativa en Veracruz después de la pandemia», 
convocado por la Fundación Colosio en Veracruz.

En su intervención, el ponente, José Luis Cuevas Gayosso, 
profesor e investigador de la Facultad de Derecho de 
la Universidad Veracruzana, y presidente del Colegio de 
Doctores en Derecho del Estado de Veracruz, destacó 
que con la pandemia de Covid-19, las instituciones de 
educación en México utilizaron programas emergentes, 
pero la marcha forzada fue en el nivel primaria y en el de 
universidad.

En este sentido, indicó que los programas de estudio tanto 
en primaria como en universidad en su mayoría, están 
estructurados para ser presenciales, por ello, es uno de 
los retos trabajar en su reestructuración, para crear una 
modalidad mixta de enseñanza, además de trabajar en la 
capacitación de docentes y en la disposición de aprendizaje 
por parte de los estudiantes.

Por su parte, Carmen Chávez, maestra en Educación 
Básica por la Normal Veracruzana Enrique C. Rébsamen, y 
candidata a doctora en Educación, señaló que la pandemia 
descarnó al sistema educativo mexicano, mostró que los 
docentes mexicanos necesitaban actualización en manejo 
de tecnologías y se vieron obligados a buscar plataformas, 
medios y a capacitarse de manera rápida.

Asimismo, refirió que la pandemia mostró la infraestructura 
pobre de México, que las escuelas y hogares no cuentan con 
conectividad, «mostró que en México estamos en pañales, 
que no hay un soporte para dar educación a distancia de 
calidad.»

El conversatorio fue moderado por Luis Manuel González 
García, Apple Distinguished Educator, y maestro en 
Tecnología Educativa por el Tec de Monterrey, y quién dió 
la bienvenida, fue la representante de la Fundación Colosio 
en Veracruz, Leticia Perlasca Nuñez.

 Los programas 
de estudio tanto 

en primaria como 
en universidad en 
su mayoría, están 

estructurados para ser 
presenciales, por ello, es 
uno de los retos trabajar 
en su reestructuración.
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Desde el primer minuto de este domingo, tal como 
lo marca el calendario electoral, las candidatas 
y candidatos de la alianza Va Por México, a las 
diputaciones en los 20 distritos federales en 

Veracruz, arrancaron campaña arropados por militantes y 
simpatizantes de las tres fuerzas políticas en esta coalición, 
Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática 
(PRD).

Las abanderadas y abanderados de la coalición Va por 
México, recorrerán sus distritos en campaña desde hoy 
y hasta el 2 de junio, para acercarse con la ciudadanía, 
exponerles sus propuestas y el porqué son la mejor 
opción para llegar a la Cámara de Diputados y generar los 
contrapesos necesarios ante las condiciones actuales en 
el país.

En sus discursos los abanderados, agradecieron el 
esfuerzo de sus dirigencias nacionales encabezadas 
por Marko Cortés, presidente del CEN del PAN; Alejandro 
Moreno, presidente del CEN del PRI; y de Jesús Zambrano, 
presidente del CEN del PRD.

CANDIDATAS Y CANDIDATOS DE LA 

ALIANZA VA POR MÉXICO, 
ARRANCARON CAMPAÑAS A LAS 

DIPUTACIONES FEDERALES 
EN VERACRUZ.

Los dirigentes estatales 
de los partidos políticos 

integrantes de la alianza, 
asistieron a diversas 

actividades en este inicio 
de campañas para dar el 

espaldarazo de apoyo a las 
candidatos de coalición.
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Los Dirigentes 
estatales, 

Joaquín Guzmán 
del PAN, 

Marlon Ramírez 
del PRI, 

y Sergio Cadena
 del PRD, 

los acompañan en 
diversos puntos del estado.

Joaquín Guzmán Avilés, presidente del CDE del PAN en 
Veracruz, asistió a Tantoyuca, para acompañar en el inicio 
de su campaña al candidato a la diputación federal, Erik 
Sosa Mar; también asistió a Pánuco, para acompañar a 
Zita Pazzi, candidata a diputada federal por el Distrito I, en 
el comienzo de su campaña, en donde expresó: «estamos 
listos para el cambio, defender a México y Veracruz está en 
nuestras manos.»
Por su parte, Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE 
del PRI, acompañó a Janeth García Cruz, candidata a la 
diputación federal por el distrito XVI con cabecera en 
Córdoba; posteriormente, acompañó a Igor Roji López, 
candidato por el distrito XV, con cabecera en Orizaba, y 
también acompañó a Adolfo Mota Hernández, candidato 
por el distrito VIII Xalapa Rural.

En entrevista en Córdoba, indicó que se presentarán las 
acciones legales en los órganos electorales debido a que «el 
día de ayer en una re inauguración, un relanzamiento de un 
ingenio en la zona de Los Tuxtlas, una candidata a diputada 
federal estaba arriba del presidium con el gobernador, si 
eso no es que hay un intervencionismo del estado y una 
clara intención de incidir en el proceso electoral, entonces 
no sabemos que es.»

Asimismo, Sergio Cadena Martínez, presidente de la 
Dirección Estatal Ejecutiva del PRD, asistió al arranque 
de campaña de Mariano Romero González, candidato a 
la diputación federal por Papantla, y a acompañar a Elisa 
Rivera Elizalde, candidata a la diputación federal por el 
distrito V, en su inicio de campaña en Tihuatlán y en Poza 
Rica, en donde expresó que las tres fuerzas políticas 
hicieron a un lado sus diferencias para hacerle frente a un 
gobierno que no se hace responsable.

Las candidatas y candidatos a las diputaciones federales 
en Veracruz, de la alianza Va por México, son: Zita Beatriz 
Pazzi Maza (PAN), Distrito I Pánuco; Erick Abraham Sosa 
Mar (PAN) Distrito II Tantoyuca; María Teresa Osorio Nieto 
(PAN) Distrito III Tuxpan; Francisco Gutiérrez de Velasco 
(PAN) Distrito IV Veracruz; Elisa Rivera Elizalde (PRD) Distrito 
V Poza Rica; Mariano Romero González (PRD) Distrito VI 
Papantla; Adriana Soto Monjaras, (PAN) distrito VII Martínez 
de la Torre.

También, Adolfo Mota Hernández (PRI) Distrito VIII 
Xalapa Rural; José Francisco Yunes Zorrilla (PRI) Distrito 
IX Coatepec; Américo Zúñiga Martínez (PRI) Distrito X 
Xalapa Urbano; Nereida Santos Hernández (PRI) Distrito 
XI Coatzacoalcos; María Josefina Gamboa Torales, (PAN) 
Distrito XII Veracruz; Santiago Morales Rendón (PAN) 
Distrito XII Huatusco; Fredy Ayala González (PRD) Distrito 
XIV Minatitlán; Igor Fidel Roji López (PRI) Distrito XV Orizaba; 
Janeth García Cruz (PAN) Distrito XVI Córdoba; Claudia 
Quiñones Garrido (PAN) Distrito XVII Cosamaloapan; María 
Sabina Martínez Pinto (PRD) Distrito XVIII Zongolica; Mario 
Amorós Guerrero (PRD) Distrito XIX San Andrés Tuxtla; y 
Jessica Zetina Coli (PRD) Distrito XX Cosoleacaque.
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RICARDO AGUILAR CASTILLO, 
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN DEL CEN, 

OFRECIÓ CAPACITACIÓN A INTEGRANTES DE LA 
ESTRUCTURA DE ACTIVISMO EN EL ESTADO.

En el peor momento y complicación que hay en este 
estado y en el país, seguimos apostando, la gente le 
apuesta al PRI, sabemos levantarnos, no nos van a quitar 
el hábito de ganar, expresó el presidente del CDE del PRI en 
Veracruz, Marlon Ramírez Marín, durante la capacitación 
presencial y virtual, y entrega de nombramientos a la 
estructura de activismo político del PRI en la entidad.

“Que una cartera tan importante, como la representada 
por Ricardo Aguilar Castillo, secretario de Organización 
del CEN, venga, representa para nosotros un compromiso 
mayor.
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Asimismo, luego de recordar los avances que los 
jóvenes de hace dos décadas realizaron para mejorar 
las condiciones de vida de la sociedad, señaló que a 
los jóvenes de hoy les corresponde ayudar para que la 
agenda 2030, para que los problemas de calentamiento 
global, medio ambientales, del cuidado del agua, y otros, 
puedan ser los temas prioridad y no nos regresemos a 
hablar de derechos humanos, salud o seguridad, porque 
ya estaban atendidos.

En su intervención, Corintia Cruz Oregón, coordinadora 
estatal de Activismo Político, agradeció a activistas 
y coordinadores por su tiempo, su paciencia, y por el 
trabajo que realizan, en estos tiempos complicados 
debido a la pandemia, y por sacrificar el tiempo de familia.

Por su parte, la diputada local, Erika Ayala Ríos, reconoció 
que el activismo es parte fundamental, pues los 
candidatos no pueden estar en todos los rincones del 
estado. “Ustedes son la estructura que llevará el mensaje 
a cada uno de los sectores de Veracruz”.

“Ustedes son la 
estructura 

que llevará el 
mensaje a cada uno 

de los sectores
 de Veracruz”.
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Representantes de la Mesa Nacional de la alianza 
Va Por México, coincidieron en que el estado de 
Veracruz vive una crítica situación derivada de la 
inseguridad y violencia, y eso es ocasionado por 

el mal desempeño e ineficacia del Gobierno del Estado.

En conferencia de prensa conjunta: Armando Tejeda 
Cid, secretario de Elecciones del Partido Acción Nacional; 
Rubén Moreira, representante del CEN del Partido 
Revolucionario Institucional; y Luis Ángel Espinoza 
Cházaro, delegado político del Partido de la Revolución 
Democrática, coincidieron además, en la urgencia de 
imponer un alto a la violencia; que no se vale culpar a las 
personas fallecidas, y que esta coalición tiene el objetivo 
de lograr un contrapeso, pero, además, que es producto 
de lo que la misma sociedad ha pedido.

En este sentido, el presidente del CDE del PRI en Veracruz, 
Marlon Ramírez Marín, externó la relevancia de la unión 
de las tres fuerzas políticas en el país y en el estado, y 
reiteró la necesidad de que el Gobierno de la República, 
voltee y ponga atención en la entidad veracruzana, ante 
la complicada situación de inseguridad. “Veracruz no está 
pasando por un buen momento, no tiene un buen gobierno 
y no tiene un buen futuro.”

SITUACIÓN EN VERACRUZ ES CRÍTICA, 
DEBIDO AL INEFICIENTE 
GOBIERNO DEL ESTADO: 

VA POR MÉXICO

“Este país está al 
borde del colapso, 

y estamos 
dispuestos a asumir 

el costo histórico que 
nos corresponde, 

por eso vamos
 en alianza: 

Marlon Ramírez”.
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“Este país está al borde del colapso, y nosotros estamos 
dispuestos a asumir el costo histórico que nos corresponde, 
por eso vamos a esta alianza, pero necesitamos el 
acompañamiento y el refuerzo de nuestras dirigencias 
nacionales, por eso, a nombre de las tres dirigencias, le 
pedimos que le tengan fe a este estado, en Veracruz, la 
coalición va a entregar buenos resultados”, añadió.

Hoy que se conmemora el Día Internacional de la Mujer, 
subrayó, Veracruz tiene el segundo lugar en feminicidios, 
el segundo lugar en extorsiones, ha habido altas cifras en 
asesinatos y cuatro de políticos en el último mes, el último, 
el asesinato del precandidato a la presidencia municipal 
de La Perla, Melquiades Vázquez Lucas, mientras que la 
respuesta del gobierno fue criminalizarlo.

El dirigente estatal del PRI, reconoció el esfuerzo y el diálogo 
que por horas no sólo las dirigencias, sino los equipos de 
trabajo, lograron hacer, para entregar un producto que le 
pueda servir a la sociedad. «Corresponde hacer a un lado 
lo que nos divide y poner en el centro lo que nos importa, a 
nuestros hijos, la salud, devolver a la gente la seguridad, la 
tranquilidad y la inversión.

Por su parte, Rubén Moreira, aclaró que próximamente 
se dará en Veracruz, la visita de los dirigentes nacionales: 
Marko Cortés, del PAN; Alejandro Moreno Cárdenas, del PRI 
y Jesús Zambrano, del PRD; asimismo, puntualizó que la 
alianza aún no ha cerrado, “estamos en construcción”.

Estuvieron presentes también en la conferencia: Ana 
Ledezma, consejera nacional del PAN; Naira Rodríguez 
Cibrián, secretaria adjunta a la presidencia del PRD; Lorena 
Piñón Rivera, secretaria de Gestión Social del CEN del PRI; 
Tito Delfín, secretario general del PAN en Veracruz; Omar 
Miranda, diputado local; Rogelio Franco, ex dirigente del 
PRD; Roberto Peña, secretario general del PRD en Veracruz; 
Carlos Valenzuela, diputado federal, así como integrantes 
de los comités estatales de las tres fuerzas políticas.

Representantes de 
la Mesa Nacional, 
aclaran que no se 

han cerrado las 
negociaciones, que 

se buscará sumar 
ayuntamientos y 

generar contrapesos.
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PABLO ANGULO BRICEÑO, 
EN GIRA POR EL ESTADO DE VERACRUZ 

RESPALDANDO A CANDIDATOS 
A LAS DIPUTACIONES FEDERALES 
DEL MOVIMIENTO VA POR  MÉXICO

El diputado federal del Partido Revolucionario Institucional, 
Pablo Guillermo Angulo Briceño, y el presidente del CDE del 
partido en la entidad, Marlon Ramírez Marín, realizaron gira 
de trabajo por el estado de Veracruz, para acompañar a las 
candidatas y candidatos a las diputaciones federales de la 
alianza Va Por México.

Se sumaron a la agenda de actividades de Igor Roji López, 
candidato a la diputación federal, en el distrito 15 Orizaba, 
en un recorrido por la Unidad Pluviosilla en esta ciudad, 
acompañados de militantes y simpatizantes, para dialogar 
con habitantes de la zona y darles a conocer las propuestas 
de campaña.

En la gira de trabajo, que este sábado abarca los distritos 
15 Orizaba y 16 Córdoba, participan también, Jorge Meade 
Ocaranza, el delegado del CEN del PRI en Veracruz; Corintia 
Cruz Oregón, coordinadora estatal de activismo político; 
Mauricio Carlin Castillo, secretario de Operación Política del 
CDE, así como Karina Solís, presidenta del Comité Municipal 
del PRI en Orizaba.
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Acompañado de Marlon 
Ramírez Marín, 

Presidente del PRI 
en la entidad, 

el diputado federal 
se sumó a actividades 

en los distritos de Orizaba, 
Xalapa Urbano y Rural, 

Córdoba y Perote.
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PRI VERACRUZ, 
CONMEMORA 36 ANIVERSARIO 

LUCTUOSO DEL ILUSTRE TUXPEÑO, 
JESÚS REYES HEROLES

Con ceremonia y guardia de honor, el Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) en Veracruz, 
conmemoró el 36 Aniversario Luctuoso del gran 
ideólogo e ilustre veracruzano, oriundo de Tuxpan, 

Jesús Reyes Heroles.

Durante su mensaje, el presidente del CDE del PRI en 
Veracruz, Marlon Ramírez Marín, destacó que hoy más 
que nunca, está vigente la ideología de don Jesús Reyes 
Heroles, e invitó a los presentes, no sólo a leerla, sino a 
ponerla en práctica.

Dijo que quienes tienen la responsabilidad en unos días más 
de abanderar los esfuerzos del proceso de recuperación 
de este país, y de este estado, cuentan con el ejemplo del 
gran político: Jesús Reyes Heroles.

“Ojalá cada día hubiese más personas que entiendan la 
política como la entendió don Jesús, me parece que este 
país estaría mejor si más gente siguiera el ejemplo de él, y 
no el de quien hoy dirige a este país”, consideró.

Durante la ceremonia, convocada por el Instituto de 
Formación Política Jesús Reyes Heroles Filial Veracruz, 
Diana Olivia González Ortiz, presidenta del Instituto Reyes 
Heroles Filial Municipal Xalapa, enfatizó que Jesús Reyes 
Heroles fue un hombre de ideas transformadoras, con una 
gran trayectoria en el servicio público y en la vida política de 
nuestro país.

“Su ideología está 
más vigente que 
nunca; ojalá más 

personas entendieran 
la política 

como la entendió él: 
Marlon Ramírez”.
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“A él debemos la más profunda reforma política de México, 
que rige a cualquier partido sin distinción, reforma que 
refleja la pluralidad con la que él veía a nuestro país. En sus 
expresiones y acciones prevalece la idea de que el Estado 
mexicano, está por encima de intereses partidarismos, 
sexenios de tintes políticos por encima de todo. El Estado 
en el que pensaba Reyes Heroles, es el que busca la 
cooperación y la solidaridad social”, añadió.

Jesús Reyes Heroles, fue un ensayista, historiador y 
catedrático. Su obra sigue siendo relevante tanto para 
políticos como para académicos; fue miembro de la 
Academia Mexicana de la Historia y honorario de la Real 
Academia de la Historia de Madrid.

Promovió las instituciones en nuestro país, fue Director 
General de Pemex y del IMSS; Secretario de Gobernación 
y de Educación Pública; Diputado Federal, Presidente del 
PRI, y originó la Reforma Política de 1977, punto de partida 
de nuestra democracia; además, se le recuerda por sus 
aportaciones en la política mexicana, así como por sus 
frases célebres.
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GRAVE QUE LOS GOBIERNOS 
DE LA AUSTERIDAD Y TRANSPARENCIA 

DE MORENA, PRETENDAN ENGAÑAR 
A LA SOCIEDAD Y SEAN CORRUPTOS: 

Marlon Ramírez Marín.

Con el manejo de los recursos de manera deficiente, 
ineficaz y poco transparente, el Gobierno 
Federal y el Gobierno de Veracruz, pasaron a 
ser gobiernos mentirosos, corruptos, que se 

entrometen en los procesos electorales, que firman pactos 
de manera solitaria, y que aíslan y reprimen mecanismos 
de comunicación, señaló el presidente del CDE del PRI en 
Veracruz, Marlon Ramírez Marín.

“Lo más grave, es la embestida institucional del Gobierno 
Federal y del Gobierno del Estado, a los órganos que 
se dedican a la auditoría de los recursos”, afirmó en 
conferencia de prensa, junto con el presidente del CDE 
del Partido Acción Nacional en Veracruz, Joaquín Guzmán 
Avilés, y el presidente de la Dirección Ejecutiva del Partido 
de la Revolución Democrática en la entidad, Sergio Cadena 
Martínez, partidos integrantes de la alianza Veracruz Va.

Expuso que, de acuerdo a la tercera entrega del Informe 
de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), hay un 
probable daño patrimonial en Veracruz por 3,110.2 millones 
de pesos del gasto federalizado, colocándose en la quinta 
posición en el país en esta situación, lo que cuestiona 
severamente al actual Gobierno del Estado, en un tema de 
corrupción, a lo que se suma su deficiente actuar y malos 
resultados en todas las áreas de gobierno.

Criticó que aun cuando este informe advierte que 
el Gobierno de Veracruz tiene 48 promociones de 
responsabilidad administrativa sancionadora y 35 
observaciones, es reprobable que se quiera engañar a 
las veracruzanas y veracruzanos tratando de minimizar, 
desdeñar y hasta tratar de desmentir estos resultados.

Recriminó que no se hayan podido acreditar costos 
por 2,460.1 millones de pesos relacionados con obras 
comprometidas relativas a la ampliación del Puerto de 
Veracruz, y que se señalen observaciones por 3,417.1 
millones de pesos de recursos de la Secretaría de Bienestar, 
en recursos de programas sensibles como: Adultos 
Mayores, Sembrando Vida, y Servidores de la Nación; “no 
son mis datos, son los datos públicos que se deben de 
conocer”.

Presenta la Alianza 
Veracruz Va, datos 

públicos que exhiben 
un mal manejo de los 
recursos públicos por 

parte del Gobierno 
Federal y del Gobierno 

de Veracruz.
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Cabe recordar que de acuerdo a los resultados de la 
segunda entrega del Informe de la Auditoria Superior 
de la Federación 2019, se realizaron 7 auditorías del 
gasto federalizado de tipo cumplimiento para Veracruz, 
para recuperar o aclarar 2,413.4 millones de pesos, sin 
embargo, Marlon Ramírez puntualizó que, “es paradójico 
que el gobierno de la transparencia y austeridad solo haya 
recibido 7 auditorias, con revisión en documentos no en 
tierra.”

“El ORFIS, a lo único que se concretó fue a pedir prorrogas, 
estamos sin saber que, es lo que pasó en Veracruz con el 
dinero público de 2019, que ya sabemos hubo subejercicios, 
el reporte de la ASF; ya transcurrió 2019, concluyó 2020 y 
no terminan de decirnos que pasó”, añadió.

El presidente del CDE del PRI, lamentó que, a este mal 
manejo de los recursos, se le sume que Veracruz se ha 
colocado en el segundo lugar nacional en tasa de letalidad 
de muertes por contagio de Covid-19, la cual llega al 14.8%; 
asimismo, que durante el 2020 se hayan perdido 31,912 
empleos; y en lo que va de este 2021, se hayan perdido 
3,571 empleos; que continúe el decrecimiento económico, 
y en aumento los delitos del fuero común.

Por su parte, el presidente del CDE del PAN, Joaquín 
Guzmán Avilés, puntualizó que la alianza Veracruz Va, está 
en la mesa en Xalapa, y es el partido el que determina, 
“la ley es clara”.

Asimismo, en su mensaje, el presidente de la Dirección 
Ejecutiva del PRD en Veracruz, Sergio Cadena Martínez, 
enfatizó que la unión de estas tres fuerzas políticas en 
Veracruz para conformar la alianza, se dio a raíz de una 
exigencia de los ciudadanos para que exista un cambio.

En conferencia de 
prensa, dirigentes 

del PAN, PRI y 
PRD en el estado, 

señalan mentiras e 
intromisión en los 

procesos electorales.
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ALGÚN DÍA ME GUSTARÍA 
SER NOTARIO EN VERACRUZ: 

Carlos Aceves Amezcua

“Soy hombre de mucha convicción, tuve solamente 
una novia, en una relación que inició cuando 
estudiábamos la preparatoria, un noviazgo de 
diez años a los que se le suman dieciocho años 

de casados. He procurado hacer las cosas de manera 
ordenada.

Ella es de Michoacán, pero por el trabajo de su papá que 
es jubilado de la CFE llegó a Xalapa y aquí nos conocimos; 
nos casamos en Tacámbaro, Michoacán muy cerca de 
Pátzcuaro; y ahora somos: Aracely, nuestros hijos Carlos, 
Rodrigo, Alfonso y yo”.

Carlos Aceves Amezcua, secretario técnico del Consejo 
Político Estatal del PRI en Veracruz, en entrevista para 
la revista priismo, compartió acerca de sus intereses 
profesionales, su carrera en el servicio público y sus 
aspiraciones.

Pero enfatizó lo importante que es para él la familia, y 
que tiene como gran ejemplo de vida a sus padres, que 
cumplieron más de cincuenta años de casados, “con altas 
y bajas como todos, pero tengo ese gran ejemplo al igual 
que el de mis abuelos”.

Nació un 25 de agosto en el sanatorio San Francisco en 
Xalapa, al igual que sus dos hermanas y sus dos hermanos, 
en la ciudad de las flores, porque su madre, María de los 
Ángeles Amezcua es xalapeña, y decidió que sus hijos, 
también nacieran en la capital veracruzana.

“No creo en la extinción del partido ni a corto 
ni a mediano plazo, creo que hay capacidad 

política, hay escuela para poder seguir haciendo 
acuerdos, creciendo y fortaleciéndolo”.

Por: Ramón Alberto Reyes Viveros
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Y aunque desde el año de edad junto con su familia debido 
al trabajo de su padre, Juan Manuel Aceves del Olmo, se fue 
a la Ciudad de México, en donde vivió hasta los 12 años de 
edad, regresó a Xalapa, en donde realizó sus estudios de 
secundaria, bachillerato y en donde cursó la Licenciatura 
en Derecho en la Universidad Veracruzana.
Quería ser notario, pero la vida lo llevó al servicio público
En la Facultad de Derecho, algunos de sus profesores 
fueron: Atanasio Reyes, Reynaldo Escobar, Rosalba 
Jiménez, Rosalba Gutiérrez, Estrella Jiménez Mayo, Manlio 
Fabio Casarín, Rosana Escobar, Manlio Fabio Casarín 
Navarrete, Marco Antonio Domínguez.

“Entré a estudiar Derecho con la idea de ser notario, y me 
empecé a vincular desde estudiante con el área, tengo 
muchos amigos notarios públicos, pero unos meses 
antes de terminar la carrera tuve la oportunidad de 
entrar al servicio público y para mí fue una extraordinaria 
experiencia, me gustó que años después estudié 
posgrados para perfeccionar ese conocimiento en la 
administración pública”.

Su primera experiencia fue como Analista Jurídico de la 
Dirección General de Ordenamiento Urbano y Regional, 
que dependía de la Secretaría de Desarrollo Regional, 
hoy Sedesol; fue invitado por la arquitecta Belem Duarte 
Bouchez, y quien le brinda la oportunidad fue Daniel Martí 
Capitanachi, para a los pocos meses ser nombrado Jefe 
del Departamento de Legislación y Consulta.

Afirma que 
el PRI no se 

extinguirá ni a 
corto ni a largo 
plazo, porque 
hay capacidad 

política y 
escuela 

para seguir 
creciendo.
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Pero recuerda que el cargo más complicado que tuvo 
fue el de director del Colegio de Bachilleres del Estado 
de Veracruz (COBAEV), por el tamaño de responsabilidad 
por la época, el gobierno y las circunstancias políticas, 
pues fue el tiempo de aplicación de la reforma educativa 
del presidente Enrique Peña Nieto, a los más de mil 
trabajadores de la Institución, entre administrativos y 
profesores. 

“Fue complejo hacer los exámenes que los calificaban, que 
aceptaran hacerlo, pero también fue muy satisfactorio 
estar en una dependencia que tiene que ver con la 
educación en el estado de Veracruz. Honestamente yo 
estaba muy de acuerdo, porque sí se rompían muchas de 
las malas prácticas; porque antes las plazas se heredaban, 
se regalaban al ahijado, al compadre, al amigo, y muchas 
veces no se cumplía con el perfil”

En la conquista electoral de Xalapa
Para Carlos Aceves la campaña a la diputación local en la 
que participó fue una gran experiencia de vida, decidió 
ser candidato porque consideró que tenía posibilidades 
de hacerlo y además el gusto de poder representar a su 
distrito, aunque su idea original era buscar ser presidente 
municipal.

La señora Rosa Borunda de Herrera y Fidel Herrera 
Beltrán, ex gobernador de Veracruz, fueron personas 
fundamentales en ese momento, lo consideraron una 
buena propuesta luego de analizar toda la situación 
política y contó con su apoyo; en esa elección Carlos 
Aceves logró obtener casi 43 mil votos, los que lo llevaron a 
ser diputado local por Xalapa rural.

“He procurado 
ser ordenado, 

tengo el 
ejemplo de 

familia 
de mis padres 

y abuelos”.
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Fue diputado, y nunca perdió su entusiasmo por algún 
día poder ser notario, sin embargo, confiesa que no quiso 
pedirle el favor para que lo apoyara al gobernador Fidel 
Herrera porque en ese tiempo se emitieron patentes; “el 
tema de ser notario es profesional y estoy preparado, 
para ese tiempo había hecho el curso de especialización 
en Derecho Notarial, en el Colegio de Notarios, pero mi 
corazón sigue latiendo por algún día, ser notario público en 
Veracruz.”

La llegada al CDE del PRI
Carlos Aceves participó en la elección interna por la 
dirigencia estatal del PRI en Veracruz, en la que la fórmula 
ganadora estuvo integrada por Marlon Ramírez Marín y 
Arianna Ángeles Aguirre; a quienes conocía de tiempo 
atrás por diversas circunstancias políticas y del servicio 
público.

“El presidente Marlon me invitó a ser el Secretario de 
Operación Política en el CDE, lo platicamos y semanas 
después se tomó la decisión y acuerdo político de que 
me invitarían a ser el Secretario Técnico del Consejo 
Político Estatal y que estaría quien es hoy en Operación 
Política, sería nuestro amigo Mauricio Carlin. Vi la historia 
de los personajes que han sido los secretaros técnicos del 
Consejo Político, personas con mucha credibilidad y mucho 
arraigo en el partido; estoy muy contento en el cargo, 
honorifico, y creo que no lo hemos hecho mal; nunca había 
trabajado de manera formal dentro del CDE, aunque había 
hecho tareas para el comité, pero se aprende mucho, es 
una buena enseñanza.”

El PRI que viene
El Secretario Técnico del Consejo Político Estatal, consideró 
que hay PRI para rato, pero ha cambiado la forma de hacer 
política, han cambiado los escenarios, y el ejemplo más 
claro es la alianza con el PAN y con el PRD.

“No creo en la extinción del partido ni a corto ni a 
mediano plazo, creo que hay capacidad política, hay 
escuela para poder seguir haciendo acuerdos, creciendo 
y fortaleciéndolo. No sé si podrá ser el PRI de décadas 
anteriores, pero debe seguir existiendo, es un referente 
histórico en México.”

Dijo que el partido está muy mermado por errores 
que tuvieron quienes estuvieron detentando el poder, 
pero “ya nos han cobrado la factura en buena medida, 
y ahora estamos haciendo la talacha de refundarnos, 
reordenarnos, aprendiendo a ser oposición y a decirle a la 
gente que somos opción para seguir gobernando.”

Los personajes 
Durante la entrevista, se le cuestionó qué palabras le 
llegan a la mente, al mencionar los nombres de algunos 
personajes de la política, a lo que respondió:
Andrés Manuel López Obrador: presidente de la república, 
hábil para hablar; Alejandro Moreno Cárdenas: cuate, 
presidente de partido, muy movido; Fidel Herrera Beltrán: 
un maestro de la política; Carlos Aceves del Olmo: un 
maestro en lo personal, alguien a quien quiero mucho y mi 
respaldo político en todos sentidos, concluyó.



50 PRIISMO

El presidente del CDE del PRI en Veracruz, Marlon 
Ramírez Marín, acompañó a candidatas y 
candidatos a las presidencias municipales y a las 
diputaciones locales, del PRI y de la alianza Veracruz 

Va, durante el primer día de campañas locales en la entidad.

Acompañó a la joven candidata del PRI a la presidencia 
municipal, Yamileth Fernández Utrera, a la inauguración de 
su casa de campaña; la candidata exhortó a todos a luchar 
en unidad, a no creer en triunfalismos del partido que está 
en el poder, porque la definición será el día de la elección el 
6 de junio.

En esta actividad, Marlon Ramírez acudió en compañía de 
Leonel Segundo Grajales, candidato de la alianza Veracruz 
Va, a la diputación local, por Emiliano Zapata, a quien 
también respaldó en la conferencia que ofreció a medios 
de comunicación, para dar conocer sus propuestas a favor 
del campo, el turismo, la cultura y la salud.

MARLON RAMÍREZ MARÍN, 
RECORRIÓ CON CANDIDATAS 

Y CANDIDATOS SUS MUNICIPIOS, 
EN EL PRIMER DÍA DE CAMPAÑAS LOCALES
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Visitó también el municipio de Alto Lucero, para acompañar 
al candidato del PRI a la presidencia municipal, Juan Viveros 
Castillo, quien cuenta con la experiencia de muchos años 
como dirigente del Sindicato Petrolero sección 42, desde 
la secretaría general, como secretario del trabajo y como 
secretario tesorero, en donde expuso sus propuestas de 
campaña ante un gran número de militantes, ciudadanas 
y ciudadanos.

Posteriormente, reiteró su apoyo, al candidato a la 
presidencia municipal de Xalapa, el empresario y ex 
presidente municipal, David Velasco Chedraui, en su magno 
evento formal de inicio de campaña en la colonia FREDEPO 
en Reserva del Tronconal en la capital del estado, en donde 
coincidió con Joaquín Guzmán Avilés, presidente del CDE 
del PAN en Veracruz, y con las candidatas y candidatos de la 
alianza Veracruz Va, a las diputaciones federales y locales.

Para cerrar el día, se dio cita en Tlalnelhuayocan, para dar su 
respaldo a Alain Ángeles Aguirre, candidato de la coalición 
Veracruz Va, quien ante un gran número de personas en la 
colonia Guadalupe Victoria, enfatizó su interés en escuchar 
a la gente, trabajar hombro con hombro y en conjunto, 
fortalecer el proyecto para el municipio.

Acompañó a:
Yamileth Fernández,

 candidata a la presidencia 
de Actopan.

 Segundo Grajales, 
candidato a diputado 

local por Emiliano Zapata.

Juan Viveros, 
candidato a la presidencia de Alto Lucero;  

David Velasco, 
candidato a la presidencia de Xalapa.

Alain Angeles, 
candidato a la presidencia de Tlalnelhuayocan.
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La austeridad que pregonan y ejercen los gobiernos 
emanados de Morena, es homicida, porque con el 
pretexto de supuestos ahorros, ponen en peligro la 
salud y la vida de las personas, señaló el presidente 

del CDE del PRI en Veracruz, Marlon Ramírez Marín.

“De qué les sirve ahorrar el dinero, si eso mata gente, de qué 
sirve a Morena no gastar en medicinas si la gente muere 
porque no tiene medicamentos en los hospitales, de qué 
sirve a la gente que supuestamente ahorren y cancelen 
programas como Prospera, si las abuelitas y madres de 
familia lo necesitan”, advirtió.

Durante reunión con habitantes de Coatzacoalcos, les 
cuestionó si hoy, con el actual gobierno, las condiciones de 
vida son mejores, “¿quién está peor y quien está mejor, a 
los que nos acusaban de no hacer correctamente bien las 
cosas pero que sí las hacíamos, o a estos que dijeron que 
son austeros y esta austeridad mata, es una austeridad 
homicida, que nos lastima y lacera.”

LA AUSTERIDAD 
DE MORENA,ES HOMICIDA:

 Marlon Ramírez Marín

“De qué les sirve 
ahorrar el dinero, 

si eso mata gente, 
de qué sirve a 

Morena no gastar en 
medicinas si la gente 

muere porque no 
tiene medicamentos 

en los hospitales”.
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En este sentido, resaltó la importancia de tener diputados federales, diputados locales y presidentes municipales, que sí 
le den la cara a la gente, porque el comunismo no nos va a llevar a ningún lugar, “Morena representa la potencial desgracia 
de este país.”

En su gira por el sur de la entidad, acompañado por Anilú Ingram Vallines, coordinadora estatal del programa Recupera, 
asistió a una reunión con lancheros que se trasladan de Villa Allende a Coatzacoalcos, a invitación de Nereida Santos 
Hernández, a quien le reconoció su lucha por salir adelante en situaciones complejas, y su vocación de servicio.

Para cerrar la gira, acompañó a Ponciano Vázquez Parissi, en un recorrido casa por casa, por distintas colonias, para 
saludar a las familias; cabe destacar que se procura siempre aplicar las medidas de prevención de Covid-19, con el uso de 
cubrebocas, lavado de manos y uso de gel.
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Durante su gira por los municipios de Alvarado, 
Tlalixcoyan e Ignacio de la Llave, el Presidente 
Marlon Ramírez señaló que: “uno de los cómplices 
de este y otros gobiernos, que hoy vuelve 

a caminar por Xalapa, y pretende engañar a la gente, 
confesó que la Comisión Municipal de Agua y Saneamiento 
(CMAS) en la capital, y la Comisión del Agua del Estado de 
Veracruz (CAEV), se han convertido en un botín y caja chica 
del gobierno, mientras las familias padecen por la falta del 
vital líquido.”

Al acompañar a Octavio Ruiz Barroso, “Tavo Ruiz”, 
candidato a la presidencia municipal de Alvarado, y a Jaime 
de la Garza, candidato a diputado local por el distrito 16, de la 
alianza “Veracruz Va”, a un recorrido en donde escucharon 
a pescadores que se quejaron de que no hay apoyo para 
su sector desde hace mucho tiempo, también amas de 
casa les manifestaron el gran problema que tienen con la 
escasez de agua.

ES CRIMINAL 
QUE FAMILIAS VERACRUZANAS 

NO TENGAN AGUA:
 Marlon Ramírez Marín
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Al respecto, Marlon Ramírez Marín, reiteró que, el agua 
es un líquido vital, un derecho humano universal, y las 
diputadas y diputados de la alianza Veracruz Va, PAN-PRI-
PRD, tendrán la responsabilidad de poder articular ese tipo 
de políticas en favor de la gente, para garantizar se cumpla 
su derecho.

En compañía de Graciela Tejeda, delegada distrital; Corintia 
Cruz, coordinadora estatal de Activismo Político; Mauricio 
Carlin Castillo, secretario de Operación Política, y de 
Ramón Alberto Reyes Viveros, secretario de Comunicación 
Institucional y Estrategia del CDE del PRI, compartió 
que se iniciaron con mucha fuerza las campañas de la 
alianza Veracruz Va y las del PRI, y hay registro de grandes 
eventos en municipios como: Moloacan, Nanchital, Atzalan, 
Córdoba, Xalapa, Tlalnelhuayocan, Ignacio de la Llave, 
Úrsulo Galván, y muchos más.

Marlon 
Ramírez Marín, 

reiteró que, 
el agua es un 
líquido vital, 
un derecho 

humano 
universal.
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Con trabajo a ras de tierra, la estructura de 
activismo político del Partido Revolucionario 
Institucional en el municipio de Veracruz, se 
fortalece y suma cada día más aliados, afirmó, 

Jonathan Solorzano Ameca, coordinador de Activismo 
Político en este municipio.

El reencuentro con la militancia es todos los días, es por ello 
que se recorren las calles de la ciudad, locales, mercados, 
con el objetivo de dialogar con las ciudadanas y ciudadanos, 
escucharlos, y recuperar su confianza, porque, además, la 
militancia, es la fuerza del partido, indicó.

Reiteró que el acercamiento con sectores y organizaciones 
es muy importante, porque están conformados por gente 
comprometida con su ciudad, su estado y su país, además 
del compromiso que han tenido durante mucho tiempo 
con el Revolucionario Institucional.

RECORREMOS 
CALLES, 

COLONIAS, 
VISITAMOS 
LOCALES Y 
MERCADOS, 

NOS ACERCAMOS 
A LA GENTE 

PARA ESCUCHAR 
Y DIALOGAR: 

Jonathan Solorzano.



57PRIISMO



58 PRIISMO Eliseo Islas Chagoya 

CON UNA TRAYECTORIA DE 
MÁS DE 22 AÑOS DE SERVICIO 

Y APOYO A LA GENTE

“Me gustaría representar en un mayor nivel al sector 
magisterial, seguiré caminando y aportando un granito de 
arena para que en el momento que se brinde la oportunidad, 
no desaprovecharla. El tiempo no lo puedo precisar, pero 
lo vamos a hacer con mucha gallardía, responsabilidad y 
ética. En el tema educativo tal vez me gustaría hacer un 
post doctorado en otro rubro, que me permita entrar en la 
línea política, porque nunca se deja de aprender”, expresó 
Eliseo Islas Chagoya, secretario de Cultura del CDE del PRI 
en Veracruz. 

En entrevista, comentó sobre su trayectoria profesional, 
y aspectos de su incursión en la política. En el sector 
educativo además de docente, es secretario general 
del Sindicato Independiente de Trabajadores de 
Telebachillerato y Servicios Educativos (SITTEBA), y asesor 
general del Sindicato Independiente de Trabajadores 
al Servicio de la Educación, (SINSE); en el área de salud, 
es integrante del Consejo Consultivo en la Delegación 
Veracruz Norte, además de coordinador técnico del 
Instituto Nacional para los Trabajadores (INDET), 
representando a los trabajadores de Veracruz.

“A mi familia, hijos, mis padres, hermanos y conocidos, les 
digo que en la vida siempre tenemos que ser agradecidos, 
el primer agradecimiento que se hace en el día es para el 
gran arquitecto del universo y una vez que agradecemos 
todo lo demás llega por añadidura”, expresó.

Hace 48 años nació en Tantoyuca, Veracruz, lugar en 
que vivió solamente dos años, y a los tres, llegó a Xalapa, 
“aquí nos formamos desde educación inicial hasta el 
ultimo grado que tengo que es el de doctor.  Pensé en ser 
abogado, pero en el momento decisivo, me incliné por la 
Licenciatura en Pedagogía de la Universidad Veracruzana, 
y ahí empezó el amor por el tema del sector educativo.”

En el proceso de formación de la licenciatura en Pedagogía, 
tuvo la oportunidad de cubrir algunos interinatos, y 
obtener experiencia en el nivel de primarias; una vez que le 
asignaron la plaza, inició en la modalidad de telesecundarias, 

Por: Alicia Aguilar Guevara
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y junto con telebachillerato estuvo frente al grupo una 
década; “fue una gran satisfacción porque hoy en día me 
encuentro a aquellos alumnos que tuve la oportunidad de 
formar y son abogados, médicos, arquitectos, agrónomos 
y maestros, algunos nos decimos colegas.”

“Ser docente frente a grupo es una gran responsabilidad 
y un gran compromiso porque eres maestro no por 
horas, sino de tiempo completo y este tiene que ser un 
ejemplo; somos seres humanos, cometemos errores, 
pero tratamos de dejar algo positivo para ellos en su vida”, 
comentó.

Educación y pandemia
Respecto a la forma tradicional de impartir la educación en 
las aulas en México y la afectación ante la pandemia por el 
virus SARS-COV2, con clases no presenciales y con el uso 
de nuevas tecnologías, refirió que en 1992 se dio un cambio 
sustancioso y transversal en el tema de la educación 
primaria, y secundaria; de igual forma en el 2013 con la 
reforma educativa, que tenía que ver con el ser humano.

“No estamos preparados para romper un paradigma, 
queremos seguir con la misma línea, y esto no puede 
ser, debemos ir acorde con los avances científicos y 
tecnológicos. Nunca volteamos a ver la modalidad de 
telesecundaria y telebachillerato, siempre los vimos como 
un patito feo, como una modalidad que minimizábamos y 
hoy en día se ha puesto en boga.”

Advirtió que tenemos que aprender a vivir con la pandemia 
y hoy las clases a distancia son una buena oportunidad 
de generar plataformas en el ámbito tecnológico que 
permite a los maestros estar preparados y actualizados 
sin tener el temor de romper el paradigma.

“Los maestros han enfrentado el avance tecnológico, lo 
han hecho muy bien y hay que felicitarlos, pero también 
a los padres de familia y a los propios alumnos, porque 
han demostrado que, con un buen trabajo coordinado, la 
educación puede ser un éxito.”Sin embargo, admitió que 
nos falta atrevernos a usar más plataformas, nos falta el 
empuje de la propia autoridad para que determine que 
el nuevo proceso del sector educativo tiene que estar 
de forma presencial y a distancia, “sí se puede combinar, 
tiene que ser híbrido y se puede hacer de una manera 
satisfactoria.”

Lo que se requiere para la modernización
Respecto a la disposición de lo gobiernos federal 
estatal para generar una visión de futuro y se tengan 
las herramientas necesarias para los nuevos retos, dijo 
que a las escuelas de educación pública les falta mucha 
infraestructura, requieren un mantenimiento, centros 
de cómputo, canchas para hacer deporte y actividades 
cívicas, y para todo ello la inversión es mucha.

“El gobierno, sin el apoyo de los padres de familia, no 
podría con la subsistencia de ninguna escuela. Los padres 

“Me gustaría 
representar en 

un mayor nivel al 
sector magisterial, 
seguiré caminando 

y aportando un 
granito de arena para 

que en el momento 
que se brinde la 
oportunidad, no 

desaprovecharla”.
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de familia tienen mucho que ver. la propia Constitución 
dice que la educación es gratuita, pero no entendemos que 
esa gratuidad la tenemos que fortalecer tanto el gobierno 
como los padres de familia.”

De la educación a la política
“Desde niño me decían que tenía algunas características, 
empezaba a organizar grupos y durante mi formación en 
algunos niveles fui jefe de grupo; era muy inquieto, en la 
Universidad participé para ser consejero alumno y perdí, 
pero fue una experiencia que me ayudó a crecer más que 
a derrumbarme.”

Eliseo Islas ingresó al sector educativo y a través del futbol 
promovió el fomento deportivo con los maestros, hacía 
gestiones y así aprendió la normatividad de las diversas 
instituciones; “ayudamos a la gente, algo que nos ha 
caracterizado en estos 22 años de servicio, siempre 
quisimos evitar las propuestas económicas, que las 
gestiones fueran sin que tuvieran recompensa, al igual que 
evitar propuestas indecorosas, eso permitió ir generando 
un estatus.”

Relató que fue complicado vincular las dos actividades, la 
política y la educación, porque  en algún momento también 
fue maestro de doble plaza, primero en la modalidad de 
telesecundaria y luego con telebachillerato, “estaba en 
clases desde las 8:00 horas, podía ir a comer una hora y 
regresar al telebachillerato para salir a las 20:00 horas; 
en las noches llegaba a casa y me iba a una organización 
magisterial de las 21:00 o 22:00 horas, hasta las 2:00 o 3:00 
horas, y al siguiente día lo mismo; el fin de semana salir a los 

distintos municipios en donde estaban las delegaciones 
sindicales y conocer a la gente.”

Opinó que su pasión por la lectura, la experiencia en realizar 
gestiones, y el gusto por ayudar a la gente, le permitieron 
abrir brecha en la política. Su primera incursión en este 
ámbito, distinto a la política magisterial, fue la invitación 
que le hizo una ex alcaldesa en Xalapa, para integrarse 
como Coordinador de Educación en la capital del estado, 
y eso le dio la oportunidad de tener una vinculación con 
todos los secretarios generales de ese momento, que 
eran 30, hoy son 51, y poder desarrollar las actividades que 
pedía el ayuntamiento, el partido y en algunos casos los 
senadores en turno.

“Me siento 
orgulloso de 
pertenecer 

al PRI; tenemos 
una oportunidad 

de fortalecerlo 
hacia el 

2024, afirma”.
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Trabajo y familia
Los primeros siete años como secretario general al 
frente de una organización magisterial, fueron de arduo 
trabajo, sin días de descanso, “teníamos que parar el 25 de 
diciembre y el 1 de enero, y eso nos permitió tener buenos 
cimientos para que hoy en día tengamos tiempo de calidad 
con la familia y con los hijos. Hoy tengo una buena relación 
y comunicación con mis dos hijos, con mis padres que aún 
viven, con mis hermanos, el fin de semana degustamos de 
la convivencia con los amigos dentro del mismo deporte 
que es el futbol y en algunas fiestas, nos pasamos un buen 
momento.”

Ser parte del PRI
Afirmó que para él es un orgullo ser parte del PRI, porque 
mucha gente quisiera formar parte del Comité Directivo 
Estatal; es un partido que siempre ha sido un icono y 
referencia a nivel nacional. 

“Me siento orgulloso, la dirigencia estatal tiene una 
evaluación y creo que es buena, yo llego a invitación de 
Marlon Ramírez Marín y de la maestra Arianna Ángeles 
Aguirre, con quien me identifica el hecho de ser docente. 
Siento que el sector magisterial está bien representado en 
el partido, y aunque los resultados quizá no sean los que 
esperábamos, son los que nos permiten ir al alza, con la 
última elección con más de dos decenas de alcaldes.”

Advirtió que como partido se debe hablar de frente a 
la sociedad, no engañarla, ser muy directos, sensibles y 
empáticos. “Hoy tenemos la oportunidad de fortalecer al 
partido y sacar lo mejor pensando en el 2024, porque el 
actual gobierno se encargó de engañar al sector magisterial 
y es lo que estamos tratando de revertir, cuesta trabajo, no 
es fácil, pero no bajamos la mano ni la voz para decirle a la 
sociedad la verdad de lo que ocurre en el tema educativo y 
político.”

Puntualizó que la militancia no tiene porqué generar una 
deuda, pues quien cometió errores, ha sido identificado, 
otros han sido expulsados del partido, y están pagando con 
la justicia;” lo que tenemos que hacer, aunque no somos 
rostros nuevos en la política, es hablar con honestidad y 
claridad, eso ayuda a permear en la sociedad.”

“Con los medios de comunicación estoy muy agradecido 
porque nos han dado la oportunidad de informar de manera 
objetiva, veraz y congruente, lo que queremos transmitir a 
la sociedad, creo que ahí está una de las claves, no dejarse, 
ni escaparse de los medios, sino enfrentarlos, atenderlos 
como se debe, porque ellos no ayudan mucho a que exista 
una resonancia significativa.”

Tiene una gran 
pasión por gestionar; 
es asiduo jugador de 

futbol y mantiene 
un gran gusto 
por la lectura.
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Néstor Enrique Sosa Peña, presidente municipal 
electo de Chontla, por el Partido Revolucionario 
Institucional en Veracruz, rindió protesta como 
secretario del Consejo Nacional de Alcaldes y 

Legisladores, del Consejo Nacional de Jóvenes Pro México 
A.C (CONAJOMX).

La instalación del Consejo se efectuó con la presencia de los 
legisladores Claudia Ruiz Massieu, Indira Kempis Martínez 
y Julen Rementeria del Puerto, en el salón de la Comisión 
Permanente en el Senado de la República.

Mediante videollamada, Marlon Ramírez Marín y Arianna 
Angeles Aguirre, presidente y secretaria general 
del Comité Directivo Estatal del PRI, externaron una 
felicitación a Néstor Sosa, por este nombramiento, que 
seguramente tendrá grandes resultados para su gestión 
como presidente municipal.

La prioridad del Consejo, es realizar una agenda nacional 
de atención a los diversos problemas que son de gran 
importancia para la sociedad, además de legislar y llevar 
a cabo las acciones pertinentes desde los gobiernos 
municipales.

NÉSTOR SOSA PEÑA, 
ALCALDE ELECTO DE CHONTLA, 
RINDE PROTESTA COMO SECRETARIO 
DEL CONSEJO NACIONAL 
DE ALCALDES Y LEGISLADORES.

Los integrantes de la Mesa Directiva, además de Néstor 
Sosa, son: Pilar Santos Díaz, diputada local y presidenta del 
Congreso del Estado de Yucatán; quien es la presidenta; 
Karla Ayala Villalobos, diputada federal y presidenta de la 
comisión de Juventud; y Antonio López Cruz, diputado; 
ambos vicepresidentes del Consejo; así como Jesús 
Espinosa Arciniega, alcalde electo de Soyaniquilpan, quien 
también funge como secretario.

Néstor Sosa Peña, a sus 26 años, será el alcalde más 
joven del PRI, en el estado de Veracruz; es egresado de la 
Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana, en 
donde fue consejero alumno; es Representante Legal y 
Presidente del Comité Directivo Estatal de Compromiso 
con Veracruz, fue candidato a diputado local plurinominal 
en 2018 y tiene una completa trayectoria política que inició 
a muy temprana edad.

“Néstor Sosa Peña, 
a sus 26 años, 

será el alcalde más 
joven del PRI,  en el 

estado de Veracruz”.
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Las decisiones públicas de muchas autoridades, 
atentan contra la justicia, la paz, la libertad, la 
independencia y el respeto, por los que nuestros 
héroes patrios lucharon, señaló, Marlon Ramírez 

Marín, presidente del CDE del PRI en Veracruz, durante la 
guardia de honor ante el monumento al padre de la patria, 
Miguel Hidalgo y Costilla.

Advirtió que no es posible que Veracruz sea el segundo 
estado con mayor número de secuestros, el segundo 
estado con el mayor número de extorsiones, el tercer 
estado con mayor número de feminicidios y que forme 
parte de las entidades con mayor número de homicidios 
dolosos, “es el peor sexenio con cifras oficiales.”

Asimismo, que es inadmisible que los aparatos de justicia 
sean utilizados para acallar opositores, así como la 
mezquina injerencia del Poder Ejecutivo en la vida de otro 
Poder, como sucede con el Poder Judicial para amenazar 
veladamente la actuación de jueces que no cumplan 
instrucciones.

DECISIONES 
PÚBLICAS 

DE LAS 
AUTORIDADES, 
ATENTAN 

CONTRA LA 
JUSTICIA Y 
LA LIBERTAD, 
POR LAS QUE 

NUESTROS 
HÉROES 

LUCHARON: 
Marlon Ramírez Marín
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El dirigente estatal del PRI, reprobó que, en Veracruz, los 
niños con alguna morbilidad de alto riesgo para los efectos 
de la pandemia, tengan que recurrir a amparos para obligar 
a las autoridades sanitarias y les sea aplicada la vacuna 
para prevenir el Covid, también, que debe terminar la falta 
de medicamentos que afecta a muchos veracruzanos, 
como los niños que padecen cáncer.

Entre otros aspectos, acusó que debe ser investigado el 
tema de las carreteras recién entregadas y que acaban 
de ser destruidas por las lluvias, y que debe ser corregida 
la pésima comunicación de Protección Civil con las 
autoridades municipales para afrontar los fenómenos 
hidrometeorológicos.

Marlon Ramírez Marín, puntualizó que, el PRI ha atravesado 
momentos de suma complejidad política, “tenemos 
antecedentes poco favorables, pero en este proceso 
demostramos que podemos dialogar, corregir y apostar 
por cuadros sin señalamientos.”

“Los resultados obtenidos nos dieron luz sobre que 
debemos hacer, y es, lo que mejor hacemos, estar 
siempre del lado de las causas de la sociedad. Fuimos los 
constructores de instituciones, fuimos los creadores de 
los programas sociales, fuimos los que visitamos el lugar 
más alejado, fuimos los que ayudamos siempre de manera 
personal, fuimos los que inauguramos la correspondencia 
social, fuimos los que no dormimos en momentos de 
tragedia, fuimos los diseñadores de los acuerdos políticos 
y muchas otras cosas más.”

Para concluir, anunció una renovación en la estrategia 
de comunicación social, de acompañamiento social y de 
construcción de acuerdos políticos en el partido, y enfatizó: 
“Veracruz merece algo más y lo estamos edificando, es en 
una competencia política abierta y sin descanso, que acaba 
de empezar y la recompensa será la confianza social. A eso 
aspiramos y eso es por lo que estamos trabajando.”
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Ante la pandemia que no ha sido atendida 
oportunamente en nuestro país, los exhorto 
a no dejar de actuar con solidaridad, con 
responsabilidad social, reforcemos nuestros 

valores y no permitamos que el Covid, ni el mal gobierno, 
detengan el orgullo de ser mexicanos, enfatizó, Arianna 
Angeles Aguirre, secretaria general del Comité Directivo 
Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en 
Veracruz.

Durante su mensaje en el acto de conmemoración del CCXI 
aniversario del inicio del movimiento por la Independencia 
de México, efectuado en la sede estatal del partido, señaló 
que, si se habla de independencia, se debe hablar de una 
patria digna y de un México soberano, libre de injusticias.

“Desde aquí, hacemos el llamado a los poderes de 
gobierno, al Gobierno del Estado, para que trabaje a favor 
del bienestar que tanto anhelamos, sin distingo de colores, 
partidos, credo, sino que se gobierne para todos y no para 
unos cuantos”, expresó, ante la presencia del presidente 
estatal del PRI, Marlon Ramírez Marín.
Refirió que hoy que se conmemora el inicio del movimiento 
que dio lucha a la independencia de México, en el que 
don Miguel Hidalgo y Costilla, hizo el llamado a todos los 
mexicanos para levantarse en armas y luchar contra el mal 
gobierno virreinal, “hacemos el llamado a seguir luchando 
por nuestros derechos, a defender las causas sociales; hoy 
más que nunca, debemos exigir el apoyo para quienes más 
lo necesitan.”

NO PERMITAMOS QUE EL COVID-19 
Y EL MAL GOBIERNO, 

DETENGAN EL ORGULLO DE SER MEXICANOS: 
Arianna Angeles Aguirre

“No podemos 
dejar en manos de 

improvisados lo que 
nuestro país 

está viviendo: 
Eliseo Islas Chagoya”.
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Fabricio Cano Martínez, secretario de Ecología y Medio 
Ambiente del CDE, al tomar la palabra en representación del 
presidente del CDE, Marlon Ramírez Marín, indicó que resulta 
trascendente valorar el movimiento armado de nuestro 
pueblo, y los esfuerzos deliberativos que concluyeron 
en la creación de la Constitución de Apatzingán, cuyos 
postulados abrían la oportunidad de vivir en libertad.

“Nos toca hoy garantizar a los mexicanos esas libertades, 
ante un gobierno que nos lastima, al grado de la 
desesperación, hoy ante la corrupción y la perversidad de 
llevar al extremo la polarización entre iguales, marcando 
nuestras diferencias, utilizando la ideología como bandera, 
y el poder adquisitivo como estigmatización, ante los 
aplausos de una pequeña fracción que piensa aún que, 
yéndole mal a México, le puede seguir yendo bien a ellos.”

Agregó que, hay que dar la batalla como en los tiempos 
que hoy conmemoramos, para garantizar el acceso a 
los servicios de salud a quienes menos tienen, y corregir 
el daño estructural que este gobierno le ha causado a 
sistemas como el Seguro Popular, que hoy día vive en 
nuestros recuerdos.

Por su parte, Eliseo Islas Chagoya, secretario de Cultura, 
afirmó que, hoy tenemos que hacer un análisis exhaustivo 
de lo que ocurre en nuestra nación, pues “no podemos 
dejar en manos de improvisados lo que nuestro país está 
viviendo.Hagamos un llamado priistas veracruzanos, para 
que, desde Veracruz, se escuche siempre y enarbolemos la 
bandera de un México mejor, de un México nuevo.”

“Nos toca hoy 
garantizar 

a los mexicanos, 
su derecho 

a las libertades 
ante un gobierno

 que lleva al extremo 
la polarización 
entre iguales: 

Fabricio Cano”.
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Solicitamos a los Diputados Federales del PRI, que 
propongan que en el Presupuesto de Egresos de 
la Federación 2022, se consideren los recursos 
necesarios para la compra de vacunas contra el 

Covid 19 para todos menores de 17 años.

La pandemia de Covid 19 a la fecha, según cifras oficiales 
de la Secretaria de Salud, rebasa los 271 mil muertos 
y afecta también a los menores de 17 años, los que no 
están considerados en la estrategia de vacunación del 
Gobierno Federal, que los excluye con el pretexto de que 
no son población de alto riesgo y que es baja la posibilidad 
de hospitalización y muerte, el volumen de decesos varía 
dependiendo el rango de edad de los menores: en lo que va 
de pandemia, han muerto 407 niños de 0 a 5 años; 112 de 6 a 
11 años, y 239 de 12 a 17 años, en total 758 fallecimientos, los 
casos acumulados de contagios entre la población menor 
de edad es de 156,990, cifras oficiales del mes de agosto.

Los priistas sabemos que es la obligación de todo gobierno 
velar por que no enferme ni muera ni un solo mexicano, 
mucho menos los menores que son el futuro de México, el 
38% de la población del país que son menores, 30 millones 
de adolescentes y niños mexicanos aproximadamente, no 
los defraudemos, no tan solo estamos obligados a dejarles 
y a heredarles un mejor mundo, un mejor país, estamos 
obligados a darles el derecho a la salud y a conservar sus 
vidas.

QUE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 
DE LA FEDERACIÓN 2022, 

CONSIDERE LA COMPRA 
DE VACUNAS CONTRA EL COVID, 

PARA MENORES DE 17 AÑOS:
Jaime Ortiz Alarcón

Les solicitamos que propongan que, en el Presupuesto de 
Egresos de la Federación, para el año 2022, se incluyan los 
recursos suficientes para la compra de vacunas Covid 19 
para menores de 17 años.

Varias son las vacunas que ya cuentan con los estudios y 
autorizaciones para poder vacunar a los menores y estamos 
seguros que el próximo año ya se habrá autorizado el poder 
vacunar hasta a los recién nacidos, por eso consideramos 
necesario que se cuente con recursos para poder comprar 
las vacunas el año próximo.

Esta es la mejor bandera que nuestro partido pueden 
y deben abanderar, la vacunación contra el Covid 19 a 
menores de 17 años y que deben hacerla extensiva a los 
partidos de la Alianza con el PAN y PRD.

“Corriente Crítica 
Veracruz, pide a los 

diputados federales 
del PRI, abanderen 

esta causa”.
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Acompañada de las candidatas y 
candidatos de la alianza Va Por 
México, y de Veracruz Va, puntualizó 
que no es un tema de discurso 

únicamente, sino que hay muchas evidencias 
de que estamos rumbo al autoritarismo, pues 
Morena usa a los “siervos de la nación”, a los 
programas sociales, juega con la doble moral, 
y diariamente hay una campaña desde Palacio 
Nacional para acusar a los opositores.

Ante esto, dijo que es alentador escuchar a 
Elisa Rivera Elizalde, candidata a diputada por 
el distrito federal V Poza Rica, de la alianza Va 
Por México, pues es auténtica, conocedora 
de los problemas del país, y le expresó, que 
es importante nunca olvidar nuestro origen, 
las causas que representamos, así como 
mantener la comunicación con su sector 
y los demás sectores de la sociedad para 
representarlos genuinamente.

CAROLINA VIGGIANO,
SECRETARIA GENERAL DEL COMITÉ 

EJECUTIVO NACIONAL DEL PRI 
REALIZÓ GIRA DE TRABAJO EN VERACRUZ.

Acompañada de 
Marlon Ramírez 

Marín, presidente
 del PRI en Veracruz, 

se reúne con 
empresarios 
en Poza Rica.
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De igual forma, dijo a Eduardo “Lalo” Velázquez Ayala, 
candidato a la presidencia municipal de Poza Rica, y a Nadia 
Fernanda Ramírez Pineda, candidata a la diputación local 
por Poza Rica, ambos de la alianza Veracruz Va, que son 
jóvenes líderes, que representan a la nueva generación 
de políticos. “El PRI ha buscado con sus aliados tener 
una nueva generación que nos ayude a renovar nuestra 
visión de país, a encontrar nuevas estrategias no sólo 
para conquistar el poder sino para gobernar.

La secretaria General del CEN, reconoció a Marlon Ramírez 
Marín, presidente del CDE del PRI en Veracruz, “quien está 
trabajando con mucha creatividad, un gran esfuerzo, 
para sacar adelante a sus candidatos, ayudémosle todos, 
secretarias y secretarios en el Comité Estatal”.

Para concluir, agradeció la presencia de jóvenes y 
empresarios, muestra de su interés de que todo mejore, 
asimismo, reiteró que el PRI, decidió sumarse al PAN y 
al PRD, dejando de lado intereses partidistas, de grupo, 
para privilegiar el interés de México. “Vamos por la 
Cámara de Diputados.

Al dialogar con 
candidatas y 

candidatos del 
PAN-PRI-PRD, 

reconoce a una 
nueva generación 
de políticos para 
renovar la visión 

de país, y para 
gobernar.
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En el PRI no improvisamos, no tenemos ocurrencias, 
la política es una profesión para nosotros, tenemos 
que formarnos, aprender, caminar, sudar, sentir 
y escuchar a la gente, eso es lo que nos hace 

sólidos”, expresó la Secretaria General del Comité Ejecutivo 
Nacional del PRI, Carolina Viggiano, durante su encuentro 
con candidatos, militantes y simpatizantes de Xalapa. 

En este tenor, resaltó que Marlon Ramírez Marín, 
presidente del CDE en la entidad, fue un gran defensor en 
la conformación de la alianza Veracruz Va, de los espacios 
para el PRI en Veracruz, “y el espacio de Xalapa lo defendió 
con uñas y dientes, con mucha confianza de poder dar 
resultados y ganar.”

Para concluir, expresó que para el CEN, Veracruz es muy 
importante, no solo por su tamaño, sino porque tiene un 
Comité y militancia que han trabajado, y dijo a las candidatas 
y candidatos presentes en la reunión: “vamos a ganar 
porque hemos mandado a la competencia a lo mejor que 
tenemos, ustedes lo saben, y se sienten orgullosos de ello, 
estoy orgullosa, alentada, esperanzada y entusiasmada.”
En su mensaje, David Velasco Chedraui, candidato a la 
presidencia municipal de Xalapa, lamentó que hoy la 

 EN XALAPA 
CAROLINA 
VIGGIANO 

RESPALDÓ A 
CANDIDATOS 

Y 
CANDIDATAS

DE LA 
ALIANZA 

VERACRUZ 
VA

“Vamos a ganar porque 
hemos mandado a la 

competencia a lo mejor 
que tenemos, ustedes 
lo saben, y se sienten 

orgullosos de ello, estoy 
orgullosa, alentada, 

esperanzada 
y entusiasmada”.
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capital del estado haya perdido todo, que se encuentre 
con una grave falta de empleo, que regresen los recursos 
a la Federación, catalogada como una de las ciudades más 
inseguras del país.

Por su parte, Alfredo Niño Flores, presidente del Comité 
Municipal de Xalapa, resaltó: “los priistas somos hombres 
y mujeres valientes, que miramos de frente, que damos 
la cara, que cuando las cosas salen, mal no andamos 
buscando culpables como hoy está muy de moda.”

“Asumimos el compromiso, la posición, nos partimos 
el cuero, pero sobre todo resolvemos. Somos gente 
preparada, comprometida, profesional y formada en el 
servicio público, amantes de nuestro México, y no vamos 
a permitir que un par de buenos para nada, vengan a 
destruir la ciudad que con tantas generaciones nos costó 
construir,” añadió.
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El estado de Veracruz y Coatzacoalcos necesitan 
un buen gobierno, y solo lo puede hacer gente con 
experiencia, gente a la que no le tiemble la mano, 
gente que no quiera enriquecerse a sus costillas, 

gente valiente, gente conocedora, gente que no tenga cola 
que le pisen y a la que no puedan callar, afirmó, la senadora 
de la República, y delegada regional del CEN del PRI, Beatriz 
Paredes Rangel.

En su mensaje durante el cierre de campaña de las 
candidatas y candidatos de la alianza Va Por México, y 
Veracruz Va, PAN-PRI-PRD, en Coatzacoalcos, y con la 
presencia de Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del 
PRI en Veracruz; de Joaquín Guzmán Avilés, presidente del 
CDE del PAN en la entidad, integrantes del CDE, del Comité 
Municipal de Coatzacoalcos, dirigentes y representantes 
de sectores, organizaciones, militantes y simpatizantes, 
enfatizó, que esta zona del estado lo tiene todo, una 
gran riqueza natural, además de gente alegre, creativa y 
constructiva.

COATZACOALCOS 
NECESITA UN GOBIERNO DE GENTE A LA 

QUE NO LE TIEMBLE LA MANO 
Y SIN COLA QUE LE PISEN:

 Beatriz Paredes

La senadora de la 
República,

 afirma que es 
triste llegar a este 
puerto y encontrar 
inseguridad, falta 

de inversión, 
y un malecón 
abandonado.

Insistió en que se necesita un buen gobierno que sepa 
aprovechar y potencializar todas estas bondades, personas 
como Carlos Vasconcelos, candidato a la presidencia 
municipal de Coatzacoalcos; como Nereida Santos, 
candidata a la diputación federal por Coatzacoalcos, como 
Gabriel Ángel Rivera, candidato a la diputación local por el 
distrito XXX; y como Rafael García Bringas, candidato a la 
diputación local por el distrito XXIX, con las características 
para sacar adelante al municipio, al estado y al país.

La ex presidenta del CEN del PRI, refirió que le da enorme 
tristeza recorrer el malecón de esta ciudad, que sería 
envidia en muchos puertos del país, y encontrarlo sucio, 
descuidado, y con edificios abandonados, además, con 
inseguridad en carreteras y con el miedo entre los jóvenes 
y las familias quienes deben resguardarse a temprana hora 
en sus casas, porque la alegría se ha visto transformada 
por una realidad social y económica dramática.
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Añadió que, además, las decisiones del Gobierno Federal, 
ponen en riesgo las inversiones en el sector petroquímico y 
de energía en el país, asimismo, la incapacidad, se vio en la 
explosión reciente en la refinería de Minatitlán, en donde no 
hay inversión en su mantenimiento, ni en otras de su tipo, 
también, con la reducción en el presupuesto para campo, y 
en la desaparición del presupuesto para pesca.

A esto, le sumó que es increíble que el Gobierno, le negara 
las vacunas para prevenir el Covid-19, a los médicos que 
tienen consultorios particulares, de igual forma, que no se 
haya dado el apoyo para equipamiento y trajes adecuados 
para proteger a médicos y enfermeras del sector público, y 
que haya desabasto de medicamentos.

“Que no nos quieran endulzar porque han puesto la vacuna 
a los adultos mayores, esa es su obligación, cuándo se 
ha visto que tenga uno que andar suplicando para que el 
gobierno cumpla su obligación, ya debería estar vacunada 
toda la población mexicana y, sin embargo, somos un país 
que tiene un muy alto nivel de letalidad”, subrayó.

Finalmente, la Senadora, reiteró al hablar de cómo se debe 
votar este 6 de junio: “los priistas votaremos por el PRI, los 
panistas por el PAN, los perredistas por el PRD, todos por la 
alianza, Va Por México y Veracruz Va.»

Acompañada de 
Marlon Ramírez 
Marín, asistió al 

cierre de campaña 
de los candidatos 
de Va Por México 

y Veracruz Va, 
PAN-PRI-PRD, en 

Coatzacoalcos.
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El presidente del CDE del PRI en Veracruz, Marlon 
Ramírez Marín, afirmó que los notarios públicos son 
profesionales del derecho, depositarios de la fe 
pública en el estado de Veracruz, y es lamentable, 

la confusión que se generó luego de la información relativa 
al convenio de colaboración suscrito entre notarios, y el 
Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Se ha generado información inexacta, y aunque se actualizó 
el listado de notarios públicos, que no presentaron su aviso 
de renovación o no cumplieron con la documentación 
necesaria, y que estaban inscritos en el “Esquema de 
inscripción en el RFC por medios remotos”, es importante 
aclarar que muchos notarios cancelaron este convenio 
desde hace años por razones específicas.

En este sentido, Marlon Ramírez Marín, enfatizó que, en el 
México de las instituciones, una de las fundamentales que 
le ha dado certidumbre a la transferencia de propiedad 
entre generaciones, es el notariado veracruzano.

“Invito a la ciudadanía a informarse directamente con 
los notarios, o a través del Colegio de Notarios, sobre los 
servicios que prestan y la vigencia de todos ellos, en sus 
encargos”.

LOS NOTARIOS PÚBLICOS 
SON PROFESIONALES DEL DERECHO 
Y DEPOSITARIOS DE LA FE PÚBLICA 

EN EL ESTADO DE VERACRUZ: 
Marlon Ramírez Marín.

“Invito a la 
ciudadanía a 
informarse 

directamente 
con los notarios 

o a través del 
Colegio de 

Notarios, sobre 
los servicios 

que prestan y 
la vigencia de 
todos ellos en 

sus encargos”.
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“Si no tenemos el número de diputados para poder hacer 
realidad las propuestas, no vamos a salir adelante. Por 
ello construimos una alianza inteligente, que permita a 
la ciudad de Veracruz, a sus prestadores de servicios, al 
comercio y al turismo, tener en el Congreso del Estado, 
gente que pueda servirles a ellos y a Veracruz”, dijo durante 
la entrega de propuestas de empresarios de comercio, a 
candidatos a la diputación local, convocada por la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Veracruz 
(CANACO SERVYTUR).

Durante el encuentro, Marlon Ramírez Marín, reconoció a 
la CANACO Veracruz, que, junto con otras organizaciones 
sociales, empresariales y fundaciones, hayan firmado 
este día un pronunciamiento en el que rechazan que sea el 
gobierno estatal quien decida quién puede o no competir 
en las elecciones; “permitir que como veracruzanos nos 
quiten el derecho de elegir sería imperdonable.”

Cabe destacar que el presidente de Canaco, moderador 
y anfitrión del encuentro, José Antonio Mendoza García, 
comentó: “tenemos una tarea muy fuerte, hemos 
estado dos años tocando puertas al gobierno estatal y 

PRI, VA POR MÉXICO Y VERACRUZ VA, 
SERÁN EL CONTRAPESO QUE DETENGA EL DAÑO 

AL SECTOR EMPRESARIAL Y A LA ECONOMÍA: 
Marlon Ramírez Marín.

Marlon Ramírez 
reconoció a la

 CANACO SERVYTUR 
Veracruz, y a 

quienes firmaron un 
pronunciamiento en 

el que rechazan que el 
gobierno estatal, 

decida quienes pueden 
o no competir en 

las elecciones.
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las puertas están cerradas, no se diga del gobierno 
federal, no hemos tenido la iniciativa privada el apoyo 
de nuestros gobernantes, estamos trabajando 
unidos los organismos empresariales y tratando de 
mantenernos.”

En este ejercicio con la CANACO, participó Anilu Ingram 
Vallines, quien detalló que entre sus propuestas está el 
replicar y armonizar para el estado de Veracruz, lo que 
se hizo en San Lázaro, como la aprobación de la Ley 
Olimpia, la Ley Ingrid, violencia comunitaria, las alertas 
de violencia de género y la iniciativa 3 de 3.

En materia de reactivación económica, propone 
incentivos fiscales; en caso de crisis eliminar o reducir 
impuestos estatales por un periodo determinado, 
como medida de apoyo reducir el impuesto a la nómina, 
y garantizar que los recursos generados por este 
concepto se apliquen conforme a la ley con esquema de 
transparencia y de rendición de cuentas; financiamiento 
a mipymes, acceso a créditos con tasas preferenciales; 
un seguro de desempleo, programas de capacitación 
para el trabajo, apoyo para emprendedores, entre 
otros.

Para concluir, enfatizó que lo vivido en San Lázaro con 
la mayoría de Morena, fue la irresponsabilidad, y a pesar 
de que se ha defendido con todo, se han hecho las 
reflexiones pertinentes con argumentos sólidos, no se 
ha podido avanzar, por ello se requieren los equilibrios, 
“las mayorías no benefician a Veracruz y a México, no 
permiten fortalecer la democracia.”
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La capacidad, lealtad y el trabajo de las mujeres y 
hombres jóvenes, fortalecen la transformación 
del Partido Revolucionario Institucional, la nueva 
generación, se enfila a enfrentar con decisión y 

firmeza, los próximos procesos electorales en la entidad 
y en el país, afirmó, Marlon Ramírez Marín, presidente del 
Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en Veracruz.

En reunión con dirigentes y representantes de organismos 
juveniles, el presidente del CDE, presentó un informe 
relativo a los recientes procesos electorales, en el que 
detalló aspectos de las acciones realizadas y los resultados 
obtenidos.

Acompañado de la secretaria general del CDE, Arianna 
Angeles Aguirre, destacó que se seguirá trabajando en 
la renovación de cuadros juveniles a nivel estatal, en la 
renovación de comités municipales y en las diferentes 
áreas del partido.

La estructura partidista continuará fortaleciéndose con 
talento joven, con miras a la elección del 2024, en la que se 
renovará la presidencia de la República, las senadurías, las 
diputaciones federales, la gubernatura de Veracruz, y las 
diputaciones locales.

LAS MUJERES Y HOMBRES JÓVENES, 

FORTALECEN LA TRANSFORMACIÓN 
DEL PRI EN VERACRUZ:

 Marlon Ramírez Marín 

La estructura 
partidista 

continuará 
renovándose con 

miras a los próximos 
procesos electorales, 

señala el 
dirigente estatal.
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Después de haber servido al partido, realizando estructura 
electoral, y llevando a cabo promoción y activismo, hoy con 
toda legitimidad, los jóvenes pueden levantar la mano para 
aspirar a mejores cargos, incluso, a puestos de dirección 
y liderazgo en el partido a nivel estatal y nacional, quedó 
asentado en la reunión.

Cabe destacar que, desde la llegada de la actual dirigencia, 
mujeres y hombres jóvenes han asumido cargos y 
representaciones en distintas áreas y responsabilidades 
partidistas, alrededor del 50 por ciento de los comités 
municipales del partido, tienen en su presidencia y 
secretaría general a jóvenes, de igual forma, accedieron 
a espacios para participar en las precandidaturas y 
candidaturas en el reciente proceso electoral.

Marlon Ramírez Marín, detalló que la actual dirigencia, ha 
recibido la menor cantidad de multas en la historia del PRI 
de Veracruz desde que se inició su aplicación por parte del 
INE, “y con datos de transparencia, les puedo asegurar 
que también somos la dirigencia con mayor claridad en 
nuestros trámites administrativos.”

Refirió que, aún con el descuento en las prerrogativas 
del partido, aplicado mientras estuvo vigente la reforma 
electoral que este gobierno impulsó, se logró mantener y 
aumentar la votación en bastiones importantes, además, 
llevar hasta la última instancia la controversia constitucional 
que derogó la mal llamada reforma electoral, que más bien 
fue un atentado a la democracia.

“En este contexto, esta dirigencia les exige a ustedes como 
nuestro relevo generacional, que honren al partido en su 
actuación como funcionarios públicos y líderes políticos, 
pero, sobre todo, que honren su fama pública y el nombre 
que sus padres les heredaron y que ustedes le heredarán a 
sus hijos, que sigan el ejemplo de quienes hemos levantado 
la voz en contra de las injusticias y las malas decisiones de 
esta administración.”

“Sean críticos con fundamento, debatan con datos duros, 
denuncien con pruebas, y sumen sus esfuerzos a todos los 
partidos e incluso a los gobiernos, cuando lo que propongan 
sea de beneficio y no de perjuicio a los veracruzanos, pero 
nunca se queden callados, porque su honestidad y trabajo 
los avala, sigan preparándose y sean funcionarios públicos 
eficaces, cercanos a la gente y responsables de sus actos», 
dijo.
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CON GOBIERNOS MUNICIPALES
 EFICIENTES, RESPONDEREMOS 
A LA CONFIANZA DE LA GENTE:

Marlon Ramírez Marín.

Lo relevante de una elección, no es sólo ganar, 
lo que vale la pena, es ganar porque se tiene el 
respaldo de la ciudadanía; la gente no va a confiar 
en nosotros sí solamente hablamos, la gente 

confiará en nosotros si el trabajo se ve reflejado en mejores 
condiciones y resultados en sus municipios, afirmó Marlon 
Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en Veracruz.

Durante la inauguración del curso: “Buenas Prácticas 
para Gobernar”, organizado por la Fundación Colosio 
Veracruz, y acompañado por Arianna Angeles Aguirre, 
secretaria general del CDE, enfatizó que, es importante 
poder constituir con trabajo y en diálogo con otras fuerzas 
políticas, sin controversias con las autoridades estatales y 
federales, un sistema de coordinación eficaz, que permita 
tener una relación institucional, siempre con el propósito 
de beneficiar a las comunidades y municipios de toda la 
entidad.

Al agradecer las atenciones de Juan Manuel Diez Francos, 
alcalde electo de Orizaba, precursor de un prototipo de 
gobierno ordenado, exitoso, un modelo que no tiene una 
réplica por lo menos en el estado de Veracruz, destacó que, 
se genera la esperanza de que, si se replican gobiernos así, 
se puede aspirar a que el PRI, recupere lo que buscan todos 
los partidos políticos, que es: recuperar la confianza del 
ciudadano.

“El mensaje que nos 
mandó la ciudadanía 

en 2008 y 2021 es que 
no podemos fallar. 
Tenemos ejemplos 
de experiencia y de 

continuidad”.
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“El Gobierno de Veracruz, y lo digo con todas sus letras 
porque no tengo nada que me ate a no decirlo, los va a 
buscar, si no es que ya los fue a buscar, y les va a ofrecer 
que se vayan a las siglas del partido en el poder, y les van 
a ofrecer obras,  despachos que les acompañen en su 
rendición de cuentas y gestiones; eso mismo le ofrecieron 
a otras autoridades que sus administraciones están 
por concluir, y el ORFIS les ha fincado responsabilidad 
a todos, los tienen apretados, solventando cosas que 
probablemente no sean reales, pero en calidad de mientras, 
los desprestigian”, advirtió.

Pidió a las autoridades electas del PRI, mantener una 
comunicación estrecha, y aseguró que de parte del CDE, 
tendrán absoluto respaldo y respeto para que desarrollen 
su administración como mejor consideren sus pueblos; les 
pidió honestidad, y que se capaciten constantemente, al 
mismo tiempo que agradeció a quienes asistieron a esta 
jornada, viajando de municipios del norte y el sur de la 
entidad veracruzana.

Marlon Ramírez Marín, puntualizó que, para el PRI, para 
el CDE y para la Fundación Colosio, reviste una gran 
importancia esta reunión por el aspecto de capacitación, 
pero también, para consolidar un compromiso político. “El 
mensaje que nos mandó la ciudadanía en 2008 y 2021 es 
que no podemos fallar. Tenemos ejemplos de experiencia 
y de continuidad.”
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Para concluir, ante la presencia de presidentas y 
presidentes municipales electos, síndicas y síndicos 
electos, de Leticia Perlasca Núñez, secretaria académica de 
la Fundación Colosio; Julio César Cerecedo, vicepresidente 
de filiales de la Fundación Colosio; así como de secretarios 
y subsecretarios del CDE, el dirigente estatal priista, pidió 
un minuto de aplausos en memoria del alcalde electo de 
Maltrata, Leopoldo Gómez Corona, quien falleció a causa 
del Covid-19.

En su mensaje, Renato Alarcón Guevara, presidente de 
la Fundación Colosio Veracruz, indicó que el programa 
de capacitación ofrecido a las autoridades municipales 
electas está enfocado en empezar a trabajar antes de 
tomar posesión. “La coyuntura que vivimos obliga a hacer 
una reflexión muy clara, vivimos en un país convulso, con 
autoridades federales y estatales que toman decisiones 
con ocurrencias, que su falta de capacidad no tiene claridad 
ni visión de futuro de este estado y sus municipios.”
“La gran responsabilidad que tenemos como partido, va 

más allá de lo que electoralmente pudimos lograr. Que 
bueno que ganamos en esos municipios, que bueno que 
son ustedes las mujeres y hombres que van a representar 
a los ciudadanos. La mejor política, la mejor campaña de 
un partido son gobiernos exitosos, cercanos, gobiernos 
eficientes. La función del PRI y de la Fundación Colosio, es 
acompañarlos”, enfatizó.

Por su parte, Juan Manuel Diez Francos, alcalde electo de 
Orizaba, les deseó el mejor de los éxitos a las autoridades 
electas en las administraciones que encabezarán a partir 
del 1 de enero de 2022, y resaltó que es importante que 
se capaciten y hagan lo mejor posible por sus municipios, 
porque es una encomienda social servir a las familias.

En este primer día en el curso “Buenas Prácticas para 
Gobernar”, en el que también participa el Instituto de 
Formación Política Jesús Reyes Heroles, con el respaldo del 
CDE del PRI en Veracruz, participan como ponentes: Blanca 
González Velasco, con el tema “Ley Orgánica Municipal”; 
José Hernández Melgarejo, con el tema: “Proceso de 
Entrega Recepción- Instalación del Cabildo”; Evelia López 
Maldonado, con “Ley de Coordinación Fiscal”; y Adrián 
Vázquez Parra, con: “Nueva Gestión Pública Municipal”.Juan Manuel Diez 

Francos, alcalde 
electo de Orizaba, 
les deseó el mejor 
de los éxitos a las 

autoridades electas.
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MÁS QUE 
EL RECURSO
 ECONÓMICO 

LO IMPORTANTE 
ES LA VOLUNTAD 

DE HACER 
LAS COSAS, 

DICE PONCIANO
 VÁZQUEZ, 

A ALCALDES 
ELECTOS.

No hay recursos económicos que alcancen para 
resolver todas las necesidades de un municipio, 
sin embargo, independientemente del recurso 
con el que se cuente, y de la capacidad de hacer 

y resolver, lo más importante es la voluntad de llegar a 
servir y cambiar las cosas, manifestó, Ponciano Vázquez 
Parissi, alcalde electo de Cosoleacaque, y secretario de 
Organización del CDE del PRI en Veracruz, ante presidentes 
municipales y síndicos electos.

En su intervención, ante la presencia de Marlon Ramírez 
Marín, y Arianna Angeles Aguirre, presidente y secretaria 
general del CDE del PRI en Veracruz, durante la clausura del 
curso, “Buenas prácticas para gobernar”, convocado por 
la Fundación Colosio Filial Veracruz, externó su felicitación 
a las autoridades municipales electas, emanadas de 
su instituto político, a quienes exhortó a encabezar 
administraciones con el mayor empeño.

Por su parte, Juan Manuel Diez Francos, alcalde electo de 
Orizaba, dijo a los presentes: “ustedes, quienes fueron 
elegidos por los ciudadanos, quienes decidieron que 
fueran sus guías, sus líderes, les pido que pongan todo su 
tiempo, que le pongan todas las ganas al trabajo en su 
administración, lo necesita México, Veracruz y cada uno de 
los municipios.”
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El mensaje de clausura, estuvo a cargo del presidente 
del CDE, Marlon Ramírez Marín, quien dijo a los alcaldes 
electos, que el trabajo siempre va a ser la mejor carta de 
recomendación. “Hagan que, así como la gente les dio la 
confianza, cuando terminen la administración municipal, 
se sientan igualmente orgullosos de poder entregarle la 
estafeta a otro priista.”

Los invitó a que se comuniquen y se acerquen a quienes 
ya tienen experiencia, y así puedan aplicar de una mejor 
manera, todos los conocimientos adquiridos en los 
diversos cursos de capacitación en los que han participado, 
de igual forma, que se mantengan cercanos a la gente, a 
las congregaciones, y a las colonias, porque si no existen 
gobiernos eficientes, la ciudadanía lo va a reclamar.

“Mi agradecimiento por haberse tomado dos días de su 
vida para prepararse, para capacitarse, estamos seguros 
que harán un gran papel, nos sentimos profundamente 
orgullosos de ustedes”.

Durante la ceremonia de clausura, se comunicó con los 
presentes vía telefónica, la senadora Beatriz Paredes 
Rangel, quien les deseó éxito a las autoridades municipales 
electas, y agradeció a los veracruzanos su preocupación 
por su salud, luego del accidente automovilístico que sufrió 
hace unos días.

Estuvieron presentes: Renato Alarcón Guevara, presidente 
de la Fundación Colosio en Veracruz; Jeniffer del Ángel 
Rueda y Leticia Perlasca Núñez, secretaria general y 
secretaria académica, respectivamente, de la Fundación 
Colosio Veracruz; Mauricio Carlin Castillo, secretario de 
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Operación Política del CDE; Claudia Ramón Perea, secretaria 
de Asuntos Internacionales y Migratorios; Zeferino Tejeda 
Uscanga, representante del PRI ante el OPLE.

También: Carlos Rugerio Martínez, regidor electo de Xalapa 
y presidente de la Red de Jóvenes por México; Porfirio 
González, regidor electo en Río Blanco y subsecretario 
de estructura electoral del CDE; Yolanda Lagunes 
López, presidenta del ONMPRI en Veracruz; Irene Aragón 
Santiago, dirigente estatal del Movimiento Territorial; 
secretarios, subsecretarios del CDE, además de dirigentes 
y representantes de sectores y organizaciones.

Participaron como ponentes: Marco Lara, con la ponencia: 
“Importancia de la Relación de Autoridades Municipales, 
con el Congreso Local; Alejandro González, con el tema: 
“Hacia una Gestión Pública Municipal Eficiente”; Ana 
María Fonseca Cortés, con el tema “Transversalidad de la 
Perspectiva de Género en el Gobierno Municipal”; Mónica 
Mendoza Madrigal, con la ponencia: “Comunicación y 
Liderazgo”; así como Renato Alarcón Guevara, con el tema: 
“Plan de 120 días”.

“Mi agradecimiento por 
haberse tomado dos días 

de su vida para prepararse, 
para capacitarse, estamos 

seguros que harán un 
gran papel, nos sentimos 

profundamente orgullosos 
de ustedes”.
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El Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en Veracruz, 
inició los trabajos rumbo a la XXIII Asamblea 
Nacional, para el periodo estatutario 2021-2024, a 
realizarse el 11 de diciembre de este año, de acuerdo 

a la convocatoria emitida por el Comité Ejecutivo Nacional 
(CEN) recientemente.

En reunión celebrada en la Sala de Presidentes en el 
edificio estatal del partido, se abordó lo plasmado en 
dicho documento, que convoca a la militancia a participar 
en la organización, desarrollo, deliberación, además, en la 
elección de delegadas y delegados.

Esta asamblea, promoverá entre la militancia, una 
participación plena, abierta y libre, además es el máximo 
espacio de participación y debate partidista, un ejercicio 
democrático e incluyente, con integración generacional, en 
un ambiente de libre expresión y crítica, referente de lo que 
el país necesita.

PRI VERACRUZ, 
INICIA TRABAJOS RUMBO A LA 

XXIII ASAMBLEA NACIONAL
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En su intervención, el presidente del CDE, Marlon Ramírez 
Marín, quien participó vía Zoom debido a que se encuentra 
de gira por la zona centro del estado, dijo: “en el PRI de 
Veracruz, entendemos los tiempos y momentos políticos de 
nuestro país, y los atendemos con trabajo, responsabilidad 
y honestidad, impulsando la organización de esta XXIII 
Asamblea Nacional, convocada por el CEN del PRI, para 
que las voces que hoy le expresan a la sociedad sus ideas, 
lo hagan en el espacio propicio y jerárquico para deliberar 
sobre el partido, y así, incidir en la toma de decisiones de 
nuestro instituto político, mediante el debate respetuoso, 
en el que estaremos todos participando en igualdad de 
circunstancias.”

Asimismo, Arianna Angeles Aguirre, secretaria general 
del CDE, dirigió el diálogo para iniciar la organización de las 
diversas etapas marcadas en el calendario, que incluye 
reuniones informativas con la militancia, la realización de 
asambleas municipales, asambleas estatales y todo lo 
manifiesto en la convocatoria.

La Convocatoria se encuentra publicada en la página 
electrónica: www.pri.org.mx del CEN del PRI, y en la página 
www.priveracruz.mx, del CDE del PRI en Veracruz, y prevé 
también, las acciones relativas a la contingencia sanitaria 
por Covid-19.

 “En el PRI de Veracruz, entendemos 
los tiempos y momentos políticos de 

nuestro país, y los atendemos con 
trabajo, responsabilidad y honestidad: 

Marlon Ramírez”.
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Como parte de los trabajos que realizamos en Veracruz, rumbo a la XXIII Asamblea Nacional, llevamos 
a cabos las Asambleas Regionales, ejercicios abiertos en los que recogimos propuestas, inquietudes 
y opiniones que, una vez analizadas, se integraron al proyecto de trabajo que presentamos en el 
encuentro de priistas de todo México. 

Para estas actividades, se trazaron 10 regiones en el estado. De norte a sur, nuestras compañeras 
y compañeros se dieron cita en los municipios que fueron elegidos como sedes para las reuniones.

Cabe hacer mención que en todas las jornadas se registró una gran participación, y todas se 
realizaron respetando los protocolos de sanidad para salvaguardar la salud de las y los asistentes.

ASAMBLEAS 
REGIONALES

ATZALAN
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CARLOS A CARRILLO

CHONTLA



94 PRIISMO

COSOLEACAQUE

IXHUATLÁN DE MADERO
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ORIZABA

SOLEDAD ATZOMPA



96 PRIISMO

YANGA

VERACRUZ
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XALAPA
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“Hacemos un 
reconocimiento a 
los periodistas y 
comunicadores, 

para que las mujeres 
y hombres jóvenes 

conozcan sus 
trayectorias; 

el PRI recuerda: 
Ramón Alberto 
Reyes Viveros”.

EL PRI HOMENAJEA  
CON OFRENDA A PERIODISTAS 

Y COMUNICADORES FALLECIDOS:
Ramón Alberto Reyes Viveros

SECRETARIO DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL Y ESTRATEGIA DEL CDE DEL PRI

A 
nombre del CDE del PRI en Veracruz, la Secretaría 
de Comunicación Institucional y Estrategia, 
encabezada por Ramón Alberto Reyes 
Viveros, colocó una ofrenda, en homenaje y en 

reconocimiento a la labor de periodistas y comunicadores 
fallecidos.

“Con este altar, le queremos decir a todas las mujeres y 
hombres jóvenes del partido, que el PRI recuerda, y en esos 
retablos, hay muchos maestros del periodismo en Veracruz, 
la historia relatada del PRI por muchos que fueron premios 
nacionales e internacionales. Son 67 fotografías, además 
con una pequeña síntesis curricular, pero sabemos que, 
-no son todos los que están, ni están todos los que son-.”

Los invitó a conocer las trayectorias de algunos periodistas, 
entre ellos, la de don Froylán Flores Cancela, maestro del 
periodismo en Veracruz; la de Ángel Leodegario Gutiérrez 
“Yayo Gutiérrez”, quien fue presidente del PRI; a Regina 
Martínez, periodista crítica y destacada; a Sergio Victoria, 
fundador de Milenio, Tv Azteca en Veracruz; así como la 
trayectoria de César Vázquez Chagoya, quien fue también 
diputado federal.

“Puedo hablarles por ejemplo de don Jacobo Domínguez, 
el papá de nuestra amiga y compañera Silvia Domínguez, 
que trabajó como jefe de redacción y editorial del Gráfico 
de Xalapa; recuerdo que a mí me tocaba llegar como 
estudiante, para pedirle que nos publicara las cartas que 
deberían de regresar, las cartas de protesta contra el 
gobierno priista, que en vez de reprimirnos, nos abría las 
puertas y nos sentaba con el secretario de gobierno y 
con el gobernador; ese era Jacobo Domínguez, a quien 
recuerdo con mucho afecto”, compartió.
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Ramón Reyes Viveros, recordó a otros compañeros como 
Aldo Giovanni Ruiz Mejía, quien laboró en el PRI Veracruz, 
y falleció en un accidente automovilístico durante las 
campañas en 2016; a Gina Sotelo, catedrática de la UV, 
periodista y locutora; a Gabriel Arellano de la Revista Hechos; 
así como a Román García Ortiz, quien fue jefe de prensa del 
Ayuntamiento de San Andrés Tuxtla, y fue fundador del 
medio Conexiones, por mencionar algunos.

“Todos estos periodistas, tienen un común denominador, 
todos hablaban del PRI, porque el PRI es el partido que le 
da vida a los demás partidos en México, porque el PRI, es el 
partido que ha construido las instituciones. Reconocemos 
nuestros errores y nuestros aciertos, y entre ellos incorporar 
a los jóvenes”, expresó.

“Agradezco a todas las reporteras y reporteros, así como 
foto reporteros, editores, jefes de redacción, directores de 
medios, locutores, columnistas que nos hacen el favor hoy, 
sin un convenio de por medio, sin una intención económica, 
de seguir enarbolando las causas que muchos de ellos 
enarbolaron: las instituciones, la paz, la justicia social, y la 
Revolución Mexicana, que es lo que representa el PRI.

Les agradezco a los comunicadores su bondad para con esta 
dirigencia 2019-2023, a nombre de Marlon Ramírez y Arianna 
Angeles, gracias por publicar al PRI, que siempre tiene algo 
inteligente que decir”,
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EL PRI DEBE RETOMAR LA 
POLÍTICA COMO EL ARTE 

DEL ACUERDO, 
ANTE LO QUE VIVE EL PAÍS:

 Ricardo Landa Cano

Ante lo que el país vive, el papel de un partido con historia, 
con personalidad, con una identidad muy clara, es retomar 
y que regrese el ejercicio de la política como el arte del 
acuerdo, afirmó Ricardo Landa Cano, presidente de la 
Mesa temática “Vida Interna del Partido”, del Partido 
Revolucionario Institucional en Veracruz, rumbo a la XXIII 
Asamblea Nacional.

“La Asamblea nos permite ir a una gran discusión donde 
nadie quede exento, donde a todo lo que se proponga 
habremos de darle forma y causa. Seguimos siendo, 
un estado pensante, un estado que ha construido a las 
instituciones y a este país”, dijo durante la toma de protesta 
de los integrantes de la Mesa.

Reconoció a la dirigencia estatal del PRI, representada por 
Marlon Ramírez Marín, y Arianna Angeles Aguirre, por la 
apertura, “reconozco los tiempos modernos que hoy están 
viviendo y la manera tan eficiente y abierta como están 
entendiendo lo que viene. Acepto este gran trabajo, me 
honra mucho el saber que lo presido.”

Arianna Angeles Aguirre, secretaria general del CDE 
del PRI en Veracruz, reconoció que Ricardo Landa, “es 
un conocedor, un hombre con una gran experiencia, ex 
presidente del partido, con una gran trayectoria y que 
considera sumar a grandes cuadros, a muchas mujeres, 
que aportarán muchísimo, será una gran mesa de debate 
en diversos temas. Se trata de construir y proponer, hoy 
que hay una militancia con muchas ganas de aportar.”

“No queremos que la XXIII 
Asamblea Nacional sea una más, 
se trata de construir y proponer: 

Arianna Angeles”.
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“Se le ha dado la importancia requerida a esta asamblea, 
no queremos que sea una asamblea más, no queremos 
solo llegar y levantar la mano, sino que sea una asamblea 
con todo lo que pueda aportar nuestro estado, nuestra 
militancia priista”, agregó.

En su mensaje, Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del 
PRI en Veracruz, enfatizó que los amigos del PRI se ven en 
las situaciones más complejas como las que se atraviesan 
ahora, por ello se le da gran importancia a la asamblea, 
“y por eso quiero agradecerles de manera muy puntual a 
todas y a todos quienes nos hacen el favor de regalarnos 
parte de su tiempo, capacidad, su vivencia, su experiencia 
política, para ser un mejor PRI.”

“El PRI nos necesita, y convoca a una tregua para poder 
hacer esta asamblea, el ejercicio de discusión, debate, 
pero fundamentalmente es de propuesta, que nos re 
dimensione en el contexto nacional, le entregue a Veracruz, 
los espacios políticos que le tienen que tocar; nadie nos 
va a regalar nada que nosotros no nos hayamos ganado”, 
enfatizó.

El dirigente estatal del PRI, puntualizó que, a partir de la 
instrucción del CEN, la reflexión es: “abramos el partido, 
démosle la importancia que tiene, utilicemos el foro para 
discutir, el PRI tiene la gran característica de que sabe 
hacer las cosas no nos guardemos nada, no nos callemos 
nada, no se vale que más adelante digamos en las mesas 
debieron hacer o pudieron hacer tal cosa.”

“El buen priista va al PRI, por eso la dirigencia que 
encabezamos Arianna y yo y quienes dirigen los sectores 
estatales, reviste particular orgullo, que quien además fue 
mi jefe y lo he dicho una y otra vez, el presidente del CDE 
que en la época moderna más triunfos tuvo, y aquí está 
Anabel Ponce, que fue la secretaria general, hoy, con una 
gran humildad, venga a sumarse a los trabajos del partido, 
en los momentos en los que más se necesita.”

Rindieron protesta como integrantes de la Mesa: Anabel 
Ponce Calderón, vicepresidenta; Dalia Edith Pérez 
Castañeda, secretaria técnica; así como Marco Antonio 
Domínguez Hernández, Diana Isabel Díaz Carreto, Acela 
Medina Servín, y Martín Pineda Selvas, como vocales.
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El deseo de cambio y mejora, es el motor para 
levantarse y reñir ante aquellas acciones que 
nos restringen, los jóvenes somos la cuna del 
pensamiento disruptivo, alzamos la voz cuando 

la transición no puede ser postergada, cuando el sueño 
colectivo de un mejor mañana empieza a figurarse 
intangible, afirmó Heidi Palmeros Villalba, presidenta de 
la Mesa Temática “Prospectiva del Partido”, del Partido 
Revolucionario Institucional en Veracruz, rumbo a la XXIII 
Asamblea Nacional y su previa Asamblea Estatal.

Durante la toma de protesta de los integrantes de 
la mesa, conformada en su mayoría por mujeres y 
hombres jóvenes, Heidi Palmeros, puntualizó que tienen 
la gran responsabilidad de generar un anteproyecto sin 
simulaciones, que pueda ser presentado en la Asamblea 
Estatal, y estará conformado por las opiniones y críticas 
de los militantes a lo largo de la entidad, ya que ahora se 
realizan las asambleas regionales.

LOS JÓVENES SOMOS LA CUNA 
DEL PENSAMIENTO DISRUPTIVO,

 ALZAMOS LA VOZ CUANDO LA TRANSICIÓN 
NO PUEDE SER POSTERGADA: 

Heidi Palmeros Villalba
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“Como entidad necesitamos presentar a la Asamblea 
Nacional, un proyecto en donde demostremos nuestra 
unidad como partido, los priistas debemos llegar unidos, 
leales y comprometidos al 24, periodo electoral importante 
en la nación; México pide a gritos un cambio, necesitamos 
convertirnos en ese cambio.”

Por su parte, Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del 
PRI en Veracruz, reconoció los acuerdos que se generaron 
entre los jóvenes del partido para poder hacer “una 
integración inteligente”, en la conformación de esta mesa 
temática.

“Nosotros les pedimos que no sean tan institucionales a la 
hora de plantear el tipo de partido que queremos, porque 
la realidad que hoy impera allá afuera es extraordinaria, y en 
razón de ello es que la visión que les estamos solicitando hoy 
a ustedes, es que Veracruz siempre ha sido una avanzada 
en el pensamiento político de este país.”

Agregó que lo que se les pide, “es que hagan algo 
extraordinario, lo que ustedes conduzcan es la propuesta 
que va a llevar el PRI de Veracruz a la Asamblea Nacional, 
y no se llevará cualquier propuesta, Veracruz tiene mucho 
talento.»

En su mensaje, Rey David Rivera, presidente del Órgano 
Auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos 
en Veracruz, además de felicitar y agradecer a quienes 
rindieron protesta, y a quienes van a participar en este 
ejercicio, señaló que se debe hacer por el bien del partido, 
pero también por Veracruz y por el país, y recordó que este 
procedimiento rumbo a la Asamblea Nacional, tiene dos 
etapas: la etapa deliberativa, que es la oportunidad que 
tienen todos de poder expresar sus ideas respecto a qué 
partido queremos, y la etapa electiva, que se refiere a la 
elección de delegadas y delegados.

Asimismo, Ramón Alberto Reyes Viveros, secretario de 
Comunicación Institucional y Estrategia del CDE del PRI, 
dijo a los presentes: “deben recordar que las posiciones 
públicas no son de ustedes, son del partido y son del 
gobierno, y en algún momento las tienen que dejar. Al final, 
algunas personas pueden llegar por recomendación de un 
diputado federal, un diputado local, un alcalde, senador, o 
el presidente de la república, pero si tu no sirves en lo que 
haces, la sociedad te va a juzgar.”
“Prepárense para todo lo que tengan que hacer, sean 
tenaces, duerman poco, pero sueñen mucho. Esto es 
trabajo y más trabajo, es la bandera de muchas de las 
personas que trabajamos en este Comité; el trabajo mata 
grilla”, enfatizó.

Rindieron protesta como integrantes de la Mesa Temática 
“Prospectiva del Partido”: Heidi Palmeros Villalba, como 
presidenta; Fabricio Cano Martínez, como vicepresidente; 
Fernando Cano Sosa, como secretario general; Ivanna 
Robledo Martínez, como secretaria general; Luis Hernández 
Rosas, como secretario técnico; y Blanca González Velasco, 
Edgar Celiseo Rodríguez, Ángel Ceja Rodríguez e Itzan 
Balam Avendaño Roa, como vocales.

“México pide a 
gritos un cambio, 

necesitamos 
convertirnos 

en ese cambio”.
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EN EL PRI VERACRUZ, DEBEMOS 
PONERNOS DE ACUERDO INTERNAMENTE,

PARA RECUPERAR EL RUMBO 
DEL ESTADO Y DEL PAÍS: 

Renato Alarcón Guevara

Con la actual representación política en el gobierno, 
están en juego el futuro de Veracruz y del país, porque 
hay cerrazón, falta de desarrollo, de empleo, inseguridad, 
falta de inversión en el campo, y otros problemas, por ello, 
debemos trabajar para empezar a representar de nueva 
cuenta a la sociedad, y enderezar el rumbo, manifestó, 
Renato Alarcón Guevara, presidente de la mesa temática 
“Estrategia Política”, del PRI en Veracruz, rumbo a la XXIII 
Asamblea Nacional.

“Tenemos que reunir a la casa y ponernos de acuerdo 
al interior, para poder salir fortalecidos. Estamos a dos 
años de un proceso electoral, y si queremos en el 2024 
recuperar el rumbo del país y del estado, tener mayorías 
en las cámaras legislativas, necesitamos empezar a 
reconstruirnos internamente, haciendo una gran tregua; 
por encima de los proyectos personales, de cualquier 
grupo y de cualquier interés, está México, Veracruz y el 
bien supremo de todos los ciudadanos”, señaló.

Durante la toma de protesta de los integrantes de la mesa 
“Estrategia Política”, que preside, el también presidente 
de la Fundación Colosio en Veracruz, expresó que si se 
tiene una visión con altura de miras, “estoy convencido 
de que vamos a salir bien librados de la próxima batalla, 

pero este es el punto de partida para que todo salga 
bien, y debemos tener la capacidad como priistas, 
de ponernos de acuerdo en algunas directrices 
generales de la situación política de los próximos 
dos años.”Por su parte, Arianna Angeles Aguirre, 
secretaria general del CDE del PRI en Veracruz, refirió 
que es importante que hoy podamos incluir a todos 
los grupos, a todos los sectores, a las personas con 
discapacidad, a los jóvenes, a las mujeres, buscar a las 
personas para saber si desean permanecer o no en el 
partido, y participar en las mesas del debate porque 
es un momento importante, en lo que refiere a la 
reconciliación.

“Aquí se requiere de la participación de todos, 
hoy vemos que en estas mesas hay una gran 
representación, lo que nos llena de orgullo, y los 
trabajos los seguiremos haciendo para que Veracruz 
sea un digno representante en la Asamblea Nacional”, 
enfatizó.En su mensaje, Marlon Ramírez Marín, 
presidente del CDE del PRI en Veracruz, pidió analizar: 
“si la vocación de las siglas del PRI, deben cambiar 
de Revolucionario Institucional, a Reconstrucción 
Institucional, porque hoy la transformación que 
requiere este país implica que reconstruyamos lo que 
están destruyendo.
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”Asimismo, afirmó que si las premisas de la militancia, 
radican en quedarse en el PRI y hacerlo fuerte, hagámoslo 
para que vuelva a ser gobierno”. Y vamos a volver a ser 
gobierno con una visión clara de hacia dónde vamos a 
llevar al partido, escuchando expresiones juveniles que no 
se van a conformar con imposiciones como las que están 
ocurriendo en el país, y con una vida saludable interna, 
además de políticamente correcta.

Enfatizó que con peleas internas no se recuperará la 
confianza del ciudadano; se debe re dimensionar a los 
sectores y organizaciones; entender y tener la capacidad 
de asimilar que lo que pasó en la elección de 2018; diseñar 
una estrategia que permita entender los ciclos de la política 
en Veracruz; además de tener la humildad de reconocer 
que el PRI no puede ir a la siguiente contienda solo.

Los integrantes de la Mesa Estatal de Estrategia Política, 
que rindieron protesta, son: Renato Alarcón Guevara, 
presidente; Isela González Domínguez, vicepresidenta; 
Silvia Domínguez López, secretaria técnica; Elena 
Zamorano Aguirre, primera secretaria; Flor del Rocío 
Arrieta Méndez, segunda secretaria; Blanca Esther 
González Velasco, Michelle Gustin Cárdenas, Cristian André 
Lladó Castillo, Marité Ruiz Márquez, y José Julio Espinoza 
Morales, como vocales.

“Si las premisas de la 
militancia, radican en 

quedarse en el PRI 
y hacerlo fuerte, 

hagámoslo para que 
vuelva a ser gobierno”.

“ Necesitamos empezar 
a reconstruirnos 

internamente, haciendo 
una gran tregua; 
por encima de los 

proyectos personales”.
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Mi confianza está puesta en personas con un proyecto 
de trabajo inteligente, de esta manera podemos abordar 
los temas que le afectan al país, porque hay acciones que 
se están haciendo mal, y no lo quieren ver, como el serio 
problema de la pandemia y los fallecimientos por esta 
causa, expresó Nereida Santos Hernández, presidenta 
de la mesa “Proyecto de País”, del Partido Revolucionario 
Institucional, rumbo a la XXIII Asamblea Nacional.

“Asumir este compromiso, este reto, para mí es un acto 
de honor, el haber sido seleccionada por votos porque me 
gusta trabajar y me gusta la legalidad y la transparencia”, 
dijo luego de rendir protesta en la Sala Presidentes, en la 
sede estatal del PRI.Indicó que quienes integran la mesa, 
“fueron elegidos bajo un plan estratégico de mi parte, en 
este momento tan difícil que enfrenta nuestro partido, y 
los demás partidos, porque es una etapa combativa.

Además, hemos tenido que dar la cara por lo que otros 
militantes hicieron. Mi confianza está puesta en gente 
que tiene un proyecto de trabajo y me consta.”En su 
intervención, Arianna Angeles Aguirre, secretaria general 
del CDE, reconoció el trabajo y la trayectoria de Nereida 
Santos.

“Cuando se llevó a cabo la votación y se decidió que fuera 
la doctora Nereida nos dio muchísimo gusto, sé que hará un 
gran trabajo, y el incluir a mujeres valiosas y exitosas como 
integrantes en la mesa, es una fortaleza.”Reiteró que en 
los trabajos hacia la XXIII Asamblea Nacional, hay apertura, 
inclusión, y se busca la participación de las mujeres, jóvenes, 

“En los trabajos  
hacia la XXIII 

Asamblea Nacional, 
hay apertura e inclusión: 

Arianna Angeles”.

EN EL PRI VERACRUZ, HAY PERSONAS 
CON UN PROYECTO DE TRABAJO 

INTELIGENTE, ANTE LOS PROBLEMAS
 QUE AQUEJAN AL PAÍS: 

Nereida Santos Hernández
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personas con discapacidad, sectores y organizaciones, 
porque es momento de la reconciliación, de hablar con 
claridad y salir fortalecidos para buscar la confianza de la 
gente y generar credibilidad en el partido.

Asimismo, Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del 
PRI, al reconocer en Nereida Santos a una mujer de palabra, 
que dice las cosas como las piensa, y que con humildad 
y sencillez acepta los retos que el partido le impone y la 
sociedad está pidiendo, afirmó que la dirigencia del partido 
le tiene plena confianza a los trabajos que emprenderá la 
mesa.“No escatimen en abrirle el micrófono a todo aquel 
que tenga algo que decir, este es el momento, no se vale y lo 
digo con toda transparencia y claridad, que nos quedemos 
callados y no lo digamos al interior del partido.”

“Hablar del PRI en las mesas de café y columnas políticas 
es parte de la regularidad política y la entendemos; pero 
cuando hay oportunidad de ir a decirlo a la Asamblea, 
cuando es importante porque estamos reunidos todos 
en torno a lo que queremos y podemos ser, creo que ahí 
si ningún militante, del tamaño que sea, le puede regatear 
nada al partido”, externó.

Exhortó a que se efectúen conferencias magistrales, a que 
se generen discusiones con la militancia, que se les pregunte 
a quienes probablemente quieran ser priistas y no se les 
ha dado una razón para serlo, “vayamos a buscarlos, con 
humildad, con sencillez como lo hemos dicho en nuestro 
slogan que es un código de conducta, así tenemos que ir a 
pedir la confianza de la gente.”

Rindieron protesta como integrantes de la mesa “Proyecto 
de país”: Nereida Santos Hernández, presidenta; Esperanza 
Ivette Leyva Eufrasio; vicepresidenta; Corintia Cruz, 
secretaría Técnica; Yolanda Lagunes, secretaria; Víctor 
Medina, secretario; Sheyla Jara, Gabriel Halil Montillo Cano, 
líder EJR Coatzacoalcos; Emanuel Cornelio Jiménez, Líder 
Red de Jóvenes por México, como vocales.
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RINDEN PROTESTA DIPUTADOS DEL PRI, 
COMO INTEGRANTES DE LA

 LXVI LEGISLATURA 
DEL CONGRESO DE VERACRUZ

M
arlon Eduardo Ramírez Marín y Arianna 
Guadalupe Angeles Aguirre, presidente y 
secretaria general del Comité Directivo Estatal 
(CDE) del Partido Revolucionario Institucional 

(PRI) en Veracruz, así como Anilú Ingram Vallines, rindieron 
protesta como diputados locales, integrantes de la LXVI 
Legislatura del Congreso Local.

Durante la Sesión Solemne de Instalación, Arianna 
Guadalupe Angeles Aguirre, fue electa mediante votación, 
como secretaria de la Mesa Directiva, que funcionará 
durante el Primer Año de Ejercicio Constitucional, 
comprendido del 5 de noviembre del 2021, al 4 de noviembre 
de 2022; y quedó integrada además por Cecilia Josefina 
Guevara Guembe, como presidenta, y Hugo González 
Saavedra como vicepresidente.

Anilú Ingram Vallines, 
diputada local, y 

diputada federal de 
mandato cumplido, 

fue electa como 
coordinadora del Grupo 
Parlamentario del PRI, 
en la LXVI Legislatura.
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Asimismo, Marlon Ramírez Marín, fue designado para 
integrar la Comisión de Cortesía para comunicar a 
Cuitláhuac García Jiménez, gobernador del Estado 
de Veracruz, la elección de la Mesa Directiva, la legal 
constitución y la apertura del Primer Periodo de Sesiones 
Ordinarias del Primer Año de Ejercicio Constitucional de la 
LXVI Legislatura.

Los mismos puntos serán informados a Isabel Inés Romero 
Cruz, presidenta del Honorable Tribunal Superior de Justicia 
del Estado, mediante la Comisión de Cortesía, en la que 
Arianna Guadalupe Angeles Aguirre, fue designada como 
integrante. De igual forma, fue electa Anilú Ingram Vallines, 
diputada local, y diputada federal de mandato cumplido, 
como coordinadora del Grupo Parlamentario del PRI, en la 
LXVI Legislatura.

Arianna Guadalupe 
Angeles Aguirre, 

fue electa mediante 
votación, como 
secretaria de la 
Mesa Directiva.
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Marlon Ramírez Marín, rindió protesta como diputado local 
integrante de la LVXI Legislatura del Congreso del Estado 
de Veracruz el pasado 5 de noviembre de 2021; en la 
primera sesión de instalación, fue integrante de la Comisión 
de Cortesía para informar al gobernador de la entidad 
respecto a la integración de la Legislatura; posteriormente, 
asumió la presidencia de la Comisión Permanente de 
Seguridad Social, la secretaría de la Comisión Permanente 
de Justicia y Puntos Constitucionales, y vocal de la Comisión 
Permanente de Vigilancia.

Desde su llegada, ha sido un diputado combativo, durante 
la segunda sesión ordinaria, en su primer mensaje para dar a 
conocer la postura del Grupo Legislativo del PRI, puntualizó 
que esta será una oposición crítica, constructiva, pero 
siempre ejercerán su derecho de disentir a plenitud, 
además con la claridad de que, si el trabajo que realicen 
no cumple las expectativas o no mejora las condiciones 
de vida de todos, entonces no serán recordados como 
buenos legisladores.

Marlon Ramírez Marín, 
LA VOZ DE UNA OPOSICIÓN CRÍTICA 

Y CONSTRUCTIVA EN LA 
LXVI  LEGISLATURA DE VERACRUZ
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Durante las comparecencias relacionadas con la glosa
del Tercer Informe de Gobierno de Veracruz, siempre 
con el respaldo de un trabajo de investigación apegado 
a documentos públicos, los sistemas de transparencia y 
la información del Órgano Superior de Fiscalización, ha 
señalado irregularidades a los distintos secretarios de 
despacho.

Uno de los temas más trascendentales, fue, cuando 
cuestionó a José Luis Lima Franco, secretario de Finanzas 
y Planeación, respecto al por qué si existe suficiente dinero 
para crear un fondo de ayuda, de apoyo a viudas, viudos, 
niñas y niños huérfanos a causa del Covid, no se ha hecho, 
pues se tiene el dinero de los subejercicios de la actual 
administración, que de acuerdo a las cuentas públicas, en 
2019 el Gobierno del Estado tuvo subejercicio de 4, 025.1 
millones de pesos; en 2020 por 2,657.1 millones de pesos, 
y en el tercer informe trimestral, un monto de 6,653.3 
millones de pesos, haciendo la suma, de 13,335,512,766.7 
(trece mil trescientos treinta y cinco millones quinientos 
doce mil setencientos sesenta y seis pesos con setenta y 
siete centavos).

De igual forma, al comparecer Roberto Ramos Alor, 
secretario de Salud de Veracruz, le preguntó si tenía 
conocimiento de que de acuerdo a documentos oficiales 
se entregaron adjudicaciones directas para la adquisición 
de medicamentos y materiales quirúrgicos, a diversas 
empresas de reciente creación, así como a empresas 
con giros de construcción, mobiliario de oficina e incluso 
veterinarias.

Desde su llegada, 
ha sido un diputado 
combativo, durante 

la segunda sesión 
ordinaria, en su primer 

mensaje para dar a 
conocer la postura del 
Grupo Legislativo del 

PRI, puntualizó que
 esta será una 

oposición crítica.
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Las presidentas y presidentes municipales, 
tienen la gran oportunidad de realizar acciones 
que no queden sólo en la entrega de sillas de 
ruedas, bastones y estos implementos, sino en 

la generación de empleo, de acceso a la salud, educación 
y deporte, entre otras, señaló Arianna Angeles Aguirre, 
secretaria general del CDE del PRI en Veracruz.

Durante el Taller para Generar Acciones Inclusivas que 
Fortalezcan los Derechos Humanos y Políticos de las 
Personas con Discapacidad, dijo que considera importante 
la conformación de una dirección en cada ayuntamiento, 
que tenga la atención a personas con discapacidad, 
pues estas autoridades tienen un contacto directo y 
permanente con ellas.

Con la presencia de Adrián Martín Pineda Selvas, secretario 
de Atención a Personas con Discapacidad del CDE y anfitrión 
del taller, detalló que la indicación del presidente del comité 
del PRI en Veracruz, es que opere activamente la Secretaría 
de Atención a Personas con Discapacidad, además de 
que, en los comités municipales, en los seccionales, en los 
sectores y en las organizaciones, también se conformen 
estas secretarías.

PRESIDENTAS Y PRESIDENTES MUNICIPALES, 
TIENEN LA GRAN OPORTUNIDAD 

DE GENERAR ACCIONES INCLUSIVAS PARA
 LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD: 

Arianna Angeles 

Arianna Angeles Aguirre, extendió la invitación a todos los 
presentes para que sean incluidos en las mesas de trabajo 
de las asambleas regionales y estatal, previas a la XXIII 
Asamblea Nacional, “es importante que participen y se 
escuche su voz.”

Asimismo, agradeció a Norma Angélica Aceves García, 
secretaria de Atención a Personas con Discapacidad del 
CEN del PRI y diputada federal, por su acompañamiento, 
“sé que tú eres la voz en el Congreso de la Unión para poder 
defender los derechos de las personas con discapacidad, 
y que hoy no quede en un mero discurso, que haya 
congruencia de lo que se dice con lo que se hace.”
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Por su parte, Norma Angélica Aceves García, diputada 
federal, señaló que este es un tema que debería 
importarnos a todos, porque todas las personas vamos a 
vivir con una condición de discapacidad en algún momento 
de la vida debido a la edad.

“El tema de la inclusión de las personas con discapacidad 
no es un tema muy vendible, no a toda la gente le importa, 
esa es la realidad, siempre hay temas más importantes 
como el del presupuesto, empleo, economía, y Adrián 
Martín Pineda, ha sido muy perseverante, no se ha cansado 
y cuando intenta cansarse siempre encuentra de dónde 
sacar fuerzas”, expresó.

Refirió que estos espacios tienen que ser el detonante 
de generar una cultura de inclusión, no solamente que 
quede en este taller, sino en ir hacia afuera y replicar lo que 
aquí aprendimos, lo compartamos con nuestras familias, 
amigos y vecinos, y los presidentes municipales, tener 
siempre en consideración este tema como prioritario.

“Se trata de que hagamos equipo, que cada quien haga 
lo que le toca, porque podemos tener rampas en todos 
lados, las mejores banquetas, pero hay una mala actitud 
de la gente, y eso ya no nos da posibilidad de acceder a los 
derechos. Otro ejemplo, son las escuelas que están muy 
bien construidas, con condiciones de accesibilidad, pero la 
directora o maestras no aceptan a niños con discapacidad”, 
refirió.

Reconoció que el secretario de Atención a Personas con 
Discapacidad, Adrián Martín Pineda Selvas, no está solo y 
tiene un equipo que lo acompaña en el CDE de Veracruz, y 
agradeció el respaldo de la dirigencia estatal, encabezada 
por Marlon Ramírez Marín y Arianna Angeles Aguirre; de 
las distintas secretarias, y también de las organizaciones y 
organismos especializados que brindan su apoyo.

“Debe importarnos 
este tema, porque 
todas las personas 

vamos a vivir con 
una condición de 
discapacidad en 

algún momento de la 
vida debido a la edad: 

Norma Aceves”.
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Evelia Yukunda Peña Martínez, del municipio 
de Papantla, y Román Hernández Solís, de 
Minatitlán, rindieron protesta por un día, como 
presidenta y secretario general del Comité 

Directivo Estatal del PRI en Veracruz, en el marco del 
Día Internacional de las Personas con Discapacidad, 
declarado el 3 de diciembre de 1992, por la Asamblea 
General de las Naciones Unidas.

“Este día con esta designación damos un gran paso, 
porque estamos demostrando al país algo que 
nunca se había dado. Quiero que mi mensaje llegue 
a Marlon Ramírez Marín, y Arianna Angeles Aguirre, 
presidente y secretaria general del PRI en Veracruz, 
en agradecimiento por haberme nombrado parte de 
la Comisión de Equidad y Acciones Afirmativas que 
tiene este partido, es un camino muy largo que no ha 
terminado, pero hemos abierto esta brecha”, expresó 
Evelia Yukunda.

Por su parte, Román Hernández Solís, dijo que “ser 
discapacitado nos etiqueta con la sociedad, nos ven 
raros, eso tenemos que cambiarlo”, además agradeció 
todo el apoyo y apertura de parte de Marlon Ramírez 
Marín y Arianna Angeles Aguirre, así como de Ponciano 
Vázquez Parissi, secretario de Organización, por todo el 
apoyo que les han brindado.

Gracias al trabajo y a la convocatoria de Martín Pineda 
Selvas, secretario de Asuntos de las Personas con 
Discapacidad del CDE, se realizó esta actividad única 
en el país, en la que los dirigentes del partido por un 
día, leyeron un Decálogo de Inclusión que buscan sea 
promovido y aplicado en el partido y sus estructuras.

En posterior conferencia de prensa, Evelia Yukunda, 
refirió que ha mantenido una lucha constante por 
más de 20 años, y es lamentable que hoy con el actual 
gobierno de Morena, muchos de los programas que 
estaban destinados a personas con discapacidad hayan 
desaparecido, por ejemplo, el Consejo Nacional para el 
Desarrollo y la Inclusión (CONADIS).

FÓRMULA DE PERSONAS 
CON DISCAPACIDAD, ASUME LA 

DIRIGENCIA ESTATAL DEL PRI 
EN VERACRUZ POR UN DÍA
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“Nos encontramos con el problema de los deportistas con 
discapacidad, han perdido todo el apoyo y son quienes 
más medallas traen a México. Creo que las políticas 
públicas en este sentido han perdido mucha fuerza.”
En este sentido, Román Hernández Solís, criticó que 
solamente con la presión de un amparo, es que el Gobierno 
del Estado emitió el Reglamento para la Ley de Personas 
con Discapacidad de Veracruz, además de que con la 
actual administración morenista, no existen apoyos para 
personas con discapacidad, y si los hay, son únicamente 
para los “elegidos.”

Por su parte, Martín Pineda Selvas, secretario de Asuntos 
de las Personas con Discapacidad del CDE, señaló que la 
política social del Gobierno Federal es regalar dinero con 
fines electorales, “que haciendo cuentas, son 42 pesos 
diarios, no digo que este mal, pero es insuficiente, porque 
se requieren políticas públicas incluyentes y transversales 
que promuevan el derecho a la salud, educación, al empleo 
y no únicamente regalar dinero.”

Reconoció el trabajo de Norma Angelica Aceves García, 
diputada federal del PRI, quien presentó una iniciativa 
enfocada a etiquetar recursos a municipios en favor 
a personas con discapacidad, propuso la creación del 
Instituto Nacional de Inclusión de las Personas con 
Discapacidad, propuestas que fueron ignoradas por 
los diputados de Morena, del PVEM y del PT, “que no 
escucharon, ni razonaron qué tan bondadosa era la 
propuesta y si iba a beneficiar a sectores vulnerables 
como las personas con discapacidad.”

Consideró que se les puede proponer a las diputadas y 
diputados federales, una reforma a la ley electoral del 
país, para que exista una cuota, incluso, que en la propia 
Constitución se establezca esta cuota, como sucede con 
la cuota de género y que se garantice un porcentaje de 
candidaturas a personas con discapacidad.

Al final de la jornada de actividades, Marlon Ramírez 
Marín, diputado local, acompañado de Ramón Alberto 
Reyes Viveros, secretario de Comunicación Institucional 
y Estrategia del CDE del PRI, asistió al Taller para Generar 
Acciones Inclusivas que Fortalezcan los Derechos 
Humanos y Políticos de las Personas con Discapacidad, 
y dialogó con la presidenta y el secretario general del 
CDE del PRI por un día; a quienes reconoció como gentes 
de bien, con una convicción política con la que coincide, 
y en donde expresó a Martín Pineda, que lo respeta, y lo 
reconoce como un priista destacado y comprometido 
con las causas del partido.

“Creo que, así como este partido ha sido pionero en la 
inclusión de la juventud, vanguardista y constitucional en 
la paridad de género, y se ha reconocido los derechos de 
pueblos originarios, se debe dar el espacio desde a raíz a 
personas que tiene una discapacidad; parte de la inclusión 
es eso tratar a las personas por igual», manifestó.
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Al encabezar la entrega de constancias a regidoras 
y regidores priistas electos, que integran el 
segundo bloque, el presidente Marlon Ramírez 
Marín, destacó que el PRI de Veracruz respaldará 

y acompañará siempre a sus autoridades en los municipios, 
además refrendó el compromiso de seguir trabajando para 
recuperar la confianza ciudadana. “Tenemos que ir con 
mucha humildad a recuperar la confianza de la gente; no 
queremos que se peleen con sus presidentes municipales, 
pero tampoco queremos que se dobleguen”, por ello, 
los exhortó a priorizar el diálogo para la construcción de 
consensos que beneficien a las y los veracruzanos”.

Acompañado de secretarias y secretarios del CDE, así como 
de presidentes municipales electos, expresó su respaldo a 
la presidenta municipal de Calcahualco, Guadalupe Carrillo, 
así como a la presidenta municipal electa, Guadalupe Rosas, 
luego de los hechos de violencia que se registraron, en 
donde se dañaron vehículos de la policía y las instalaciones 
del Ayuntamiento.

“Tienes todo el respaldo del priismo estatal. Te pido 
que le comentes a la presidenta municipal que tiene, no 
solamente todo el respaldo del PRI, sino el de un servidor 
y de las compañeras diputadas locales y los compañeros 
diputados federales. No coincidimos con que se pretenda 
responsabilizar a una administración que ha hecho las 

PRI DE VERACRUZ 
RESPALDA A SUS AUTORIDADES 

MUNICIPALES

cosas bien; tan bien las ha hecho que el pasado 06 de junio 
tú saliste electa presidenta municipal y eso no se hace si no 
es con buenos resultados”, dijo a Guadalupe Rosas.

A las y los 33 regidores que, junto con sus suplentes, 
recibieron las constancias que les acreditan como ediles 
electos les pidió lealtad al partido, porque “lo menos que 
le debemos a los militantes que nos dieron la oportunidad 
de estar aquí es eso. Nosotros confiamos en ustedes; les 
pedimos que tengan confianza en nosotros”, destacó 
durante su intervención”.

A quienes en unas semanas asumirán sus cargos, solicitó 
también que estén siempre atentos a las necesidades de la 
gente y a que, como lo hace el Grupo Legislativo del PRI en 
el Congreso del Estado, sean críticos siempre con respeto.

“El mejor edil es el que con responsabilidad y en conciencia 
va y dice las cosas con fundamento. Cada vez que nos 
hemos parado a hablar en las comparecencias lo hemos 
hecho con respeto, con mesura, con información y soporte 
documental porque, ser opositor no quiere decir que nos 
tenemos que agarrar a gritos. Ser opositor es simplemente 
decir las cosas como son, en el momento que se tienen que 
decir”, finalizó.
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Estoy orgulloso del PRI, porque se quedó lo mejor 
en él, “todos ustedes que están aquí, además de 
muchas mujeres y hombres a los que conozco y 
pronto saludaré a lo largo del estado, y a quienes 

extiendo una invitación para que visiten Orizaba, son lo 
mejor del PRI. Debemos estar orgullosos de un partido que 
tiene mucha historia, yo estoy orgulloso porque veo caras 
conocidas que dijeron soy leal a mi partido, a sus ideales 
y a lo que es México”, expresó Juan Manuel Diez Francos, 
presidente municipal electo de Orizaba.

Durante un encuentro de capacitación a autoridades 
municipales electas, en el que se dieron cita, la dirigencia 
estatal del PRI en Veracruz, diputados locales, diputados 
federales, dirigentes de sectores y organizaciones, así 
como destacados militantes, Juan Manuel Diez, ofreció 
una ponencia relativa a su experiencia como presidente 
municipal de Orizaba, y el exitoso modelo de gobierno que 
ha dado resultados positivos gracias a que la ciudadanía se 
unió, es participativa y a que se tiene un buen guía.

Expuso diez recomendaciones fundamentales que 
considera la fórmula eficaz para tener una administración 
correcta: generar servicios municipales de primera; 

identificar las propiedades; el alcalde debe ser el tesorero; 
analizar si ¿comprar o rentar? inmuebles, parque vehicular, 
reciclar; primero la ciudad – no dádivas por la cuenta 
pública; asfaltar calles; hacer banquetas; no subcontratar, 
ni concesionar; “si no puedes hacer ricas a las personas 
en sus casas, hazlas ricas en sus calles, haz que se sientan 
orgullosas de su ciudad, de la que hoy soy embajador, y les 
reitero que: visiten Orizaba y sonrían en ella.”

LO MEJOR DEL PRI SE QUEDÓ 
EN EL PRI; ESTOY MUY

 ORGULLOSO DE MI PARTIDO: 
Juan Manuel Diez Francos
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Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en 
Veracruz, enfatizó la relevancia de que, en el marco de la 
Asamblea Estatal y Nacional, se haya dado esta reunión 
de diputados federales, locales y alcaldes, en una etapa en 
donde los gobiernos del estado y de la república quieren 
desmembrar lo que el partido ha construido.

“Hay que reconocer que el PRI es el partido que ha 
construido este país, y con el profesionalismo político que 
hemos ejercido durante más de 92 años de trayectoria, 
tenemos la posibilidad de recuperar la agenda a través 
de un trabajo ordenado en los ayuntamientos”, indicó.
Recordó que se debe destacar lo que el PRI ha hecho 
correctamente a nivel nacional y estatal pero también en 
los municipios, con ejemplos de alcaldes que tienen una 
segunda oportunidad, como Ponciano Vázquez Parissi en 
Cosoleacaque; Juan Manuel Torres Camacho en Cuichapa; 
Gustavo Jácome en Carrillo Puerto; y Juan Manuel Diez 
Francos en Orizaba.

“Lo importante de esta reunión, es que entendamos que 
unidos somos más fuertes, que los van a buscar, que los 
van a presionar y hostigar. Aquí la gente les dio la confianza 
por su trayectoria, por el trabajo que han hecho en sus 
comunidades, por la manera en la que fueron capaces 
de transmitir el mensaje en las campañas, así que esa 
legitimidad con la que llegan a ser presidentas municipales, 
hay que ejercerla a plenitud, hasta el último día de 
administración”, subrayó.

Agradeció la oportunidad de ser integrante del Congreso de 
Veracruz: “y, en consecuencia, tendrán en nosotros, Arianna 
Angeles Aguirre, Anilú Ingram y en un servidor, unos aliados 
permanentes hasta el último día en que podamos estar o 
en este mundo o en la gestión al frente como diputados.”

Por su parte, José Francisco Yunes Zorilla, diputado federal, 
reconoció que ganar dos veces un municipio es sumamente 
complicado, pero ganarla cuatro veces, como Juan Manuel 
Diez Francos, es superlativo, porque además es quizá la 
elección más pasional, que más lleva la gente a votar por la 
naturaleza de los cargos.

Refirió que el poder recuperar la experiencia de alcaldes va 
a permitir construir administraciones sean exitosas, como 
sucede con Orizaba, la más exitosa en los más de 2 mil 
municipios del país, en la que se logró establecer desde su 
hacienda, la independencia municipal, y aunque no llegaran 
las participaciones federales, la autosuficiencia, el diseño 
administrativo, y la composición normativa le permitió salir 
avante.

Consideró que la convocatoria para esta reunión y 
capacitación significa “adelantarnos a los tiempos y estar 
con posibilidad de dar respuesta a la gente”, y reiteró el 
compromiso de la diputada Lorena Piñón Rivera y de él, en 
apoyo a los alcaldes, para trabajar y dar mejores resultados 
y acreditar buenos gobiernos, ante la cancelación de 
gestiones, presupuestos por parte del Gobierno Federal 
y ante el interés político de segregar y aislar la presencia 
gubernamental de los municipios si no tienen como origen 
electoral su partido político.
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LOS QUE HAN 

TRAICIONADO AL PRI, 
SE VAN: 

Marlon Ramírez Marín 

Aquellos que nos han traicionado y han dedicado 
la vida a traicionar al PRI, que se vayan a la calle, 
para que hagamos valer la militancia; ya basta de 
que nos traicionen afuera, y que tengamos que 

asumir las consecuencias de las malas conductas de gente 
que no nos representa, expresó Marlon Ramírez Marín, 
presidente del CDE del PRI en Veracruz, durante la sesión 
plenaria de la Asamblea Estatal del partido en la entidad.

Propuso que la Comisión de Justicia Partidaria, sea electa 
por consulta a la base, en cada uno de los estados, “para que 
un militante, no esté sometido a la voluntad del presidente 
del partido en turno; el PRI de Veracruz se pronuncia por la 
autonomía de la justicia partidaria, si nosotros no somos 
autónomos en la justicia, no vamos a hacer nada al interior 
del partido.”

“Hoy desde aquí, desde este partido en pleno, en unidad, 
les anuncio que vamos rumbo a la XXIII Asamblea Nacional 
porque vamos a volver a gobernar, para eso es esta 
asamblea, para redefinirnos, revolucionarnos, y entender a 
la sociedad”, expresó, ante la presencia de Arianna Angeles 
Aguirre, secretaria general del CDE y diputada local, así 
como Anilú Ingram Vallines, diputada local, a quienes les 
reconoció su trabajo, y capacidad.

Dijo a las delegadas y delegados electos que acudirán 
a la sesión plenaria de la XXIII Asamblea Nacional, que 
“Veracruz siempre ha sido cabeza y vanguardia, tenemos 
la responsabilidad de hablar con los priistas del estado, 
como lo hace el presidente nacional Alejando Moreno 
Cárdenas, todos los días, dando el debate, desde el 
partido y desde la Cámara”; en este tenor, reconoció 
también el trabajo de Lorena Piñón Rivera y Rubén 
Moreira, diputados federales del PRI.

“La gente allá afuera está esperando que el partido 
despierte, tiene la convicción y sabe que nosotros hemos 
hecho este país, aunque a mucha gente no le guste, 
hemos sido los constructores de este país; hoy le toca al 
partido defender las instituciones, si este PRI que todos 
queremos no da paso a la autonomía y autorregulación, 
no vamos a ir a ningún lado”, insistió.
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PRIISTAS EN VERACRUZ, 
CON INCLUSIÓN Y EN UNIDAD, 

VAN RUMBO A LA 
XXIII ASAMBLEA NACIONAL

Marlon Ramírez Marín, y Arianna Angeles 
Aguirre, presidente y secretaria general del 
CDE de PRI en Veracruz, entregaron el informe 
de las asambleas regionales, de las mesas 

deliberativas y de la Asamblea Estatal del partido, en la 
que se dio una amplia participación de militantes priistas, 
de todo el estado, a la instancia correspondiente rumbo a 
la XXIII Asamblea Nacional.

“Para Veracruz, contar con el respaldo y el apoyo de 
nuestra dirigencia nacional, encabezada por Alejandro 
Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, rumbo a la 
Asamblea Nacional, es fundamental”, expresó el dirigente 
estatal priista.

 Marlon Ramírez y 
Arianna Angeles,

 entregan el informe 
de lo realizado con

 éxito en las asambleas 
regionales, en las mesas 

deliberativas y en la
 Asamblea Estatal.
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Por su parte, Jorge Meade Ocaranza, delegado del CEN 
del PRI en el estado, indicó que “con esta construcción, 
con esta inclusión, se está demostrando que vamos por 
un camino de entendimiento, que hay muchas diferencias, 
pero nos une el partido, México y Veracruz, un gran estado 
que merece un mejor destino, que un gobierno del estado 
que no cumple y no va a cumplir con los veracruzanos.”

Refirió que las conclusiones de la asamblea estatal, son 
producto de cada reunión regional, de las aspiraciones, 
puntos de vista y propuestas de la militancia; y destacó 
la conjugación de experiencia y juventud en las mesas 
temáticas.

Dijo que “la única certidumbre que hoy tienen los mexicanos, 
con Morena en el gobierno, es que no hay certidumbre, y 
estamos envueltos en la confusión, en la violencia, en un 
país donde a diario nos dividen, con un gobierno que no 
escucha, y que no dialoga.”

Para Veracruz, 
contar con el 

respaldo y el apoyo 
de nuestra dirigencia
 nacional, así como de 

nuestra militancia 
rumbo a la XXIII Asamblea 
Nacional es fundamental: 

Marlon Ramírez.



123PRIISMO

En este sentido, destacó el trabajo de Lorena Piñón Rivera y 
José Francisco Yunes Zorrilla, diputados federales, quienes 
trabajan en la Cámara de Diputados, para poder generar un 
ambiente distinto, y han enfrentado un desengaño nunca 
antes visto, porque estamos ante la intolerancia y ante un 
riesgo de país.

Asimismo, expresó a Arianna Angeles Aguirre, Anilú Ingram 
Vallines, y a Marlon Ramírez Marín, diputadas y diputado 
locales, que hagan lo propio en el Congreso Local, “no va a 
ser fácil, requerimos que los legisladores del PRI, federales 
y locales, cumplan más que nunca con su rol de contrapeso, 
que sean opositores, y no esperen ser, ni tener la aceptación 
del Ejecutivo y por eso guardar silencio.”

Agregó que los priistas en todo el país están dando la batalla, 
como lo está demostrando Alejandro Moreno Cárdenas en 
la Cámara federal, “y eso implica que, en cada congreso 
local, en cada municipio, los regidores y síndicos en donde 
somos oposición, hagan lo propio, no es momento de 
complacencias, los priistas somos una generación con una 
formación institucional, pero debemos alzar la voz cuando 
las cosas no se hacen de manera adecuada.”

El estado y el país 
nos necesitan, 

ante los gobiernos 
de Morena que 

no escuchan 
ni dialogan: 

Jorge Meade.
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Fueron parte de las mesas regionales, mesas temáticas 
y participaron en las diversas etapas de los trabajos de 
la Asamblea Estatal: Rey David Rivera Barrios, y Rafael 
Ramírez Jiménez, presidente y secretario técnico, 
respectivamente, del Órgano Auxiliar de la Comisión 
Nacional de Procesos Internos en Veracruz; Carlos Aceves 
Amezcua, secretario del Consejo Político Estatal; Raúl 
Ramos Vicarte, y Meztli Rodríguez Anota, presidente y 
secretaria técnica de la Comisión Estatal de Procesos 
Internos.Asimismo, Heidi Palmeros Villalba, presidenta de la 
mesa temática “Prospectiva de Partido”; Nereida Santos 
Hernández, presidenta de la mesa temática “Proyecto 
de País”; Renato Alarcón Guevara, presidente de la mesa 
temática “Estrategia Política”; y Ricardo Landa Cano, 
presidente de la mesa temática “Vida Interna del Partido.”

También: Lorena Piñón Rivera, diputada federal; Anilú 
Ingram Vallines, diputada local; Carlos Rugerio Martínez, 
dirigente de la Red de Jóvenes por México en Veracruz; Irais 
Morales Juárez, secretaria de Finanzas y Administración; 
don Carlos Brito Gómez, ex presidente del CDE del PRI en 
Veracruz; y Cirilo Vázquez Parissi, alcalde de Cosoleacaque.
Igualmente, Adolfo Ramírez Arana, secretario general de 
la CNOP en Veracruz; Yolanda Lagunes López, dirigente 
estatal del ONMPRI; Irene Aragón, dirigente del Movimiento 
Territorial en Veracruz; Corintia Cruz Oregón, coordinadora 
estatal de Activismo Político; Jorge Carvallo Delfín, ex 
presidente del CDE del PRI; Carlos Troncoso, presidente del 
Comité Municipal de Veracruz; Manuel Guerrero, dirigente 
de la CNC en Veracruz; y Erika Ayala Ríos, ex diputada local.

Además de integrantes del CDE del PRI; presidentes 
municipales, presidentes municipales electos, ex 
presidentes del partido en Veracruz, ex diputados locales, 
ex alcaldes, ex diputados federales; dirigentes municipales 
del partido, dirigentes, dirigentes y representantes de 
sectores, organizaciones y organismos especializados, así 
como militantes.
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PRI ES LA PRIMERA LÍNEA 
DE DEFENSA PARA DETENER 

EL DESASTRE NACIONAL: 
ALEJANDRO MORENO

Los nuevos tiempos traen 
consigo la unidad partidista. 
Encabezamos la primera 
línea de defensa del proyecto 

histórico de la Revolución Mexicana 
y para detener el desastre nacional, 
afirmó Alejandro Moreno, Presidente 
del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del 
Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), en su mensaje durante la XXIII 
Asamblea Nacional de este instituto 
político.

Ratificó que en estos tiempos, los más 
difíciles en la nación y en el priismo 
nacional, “estamos fortaleciendo la 
unidad, un partido unido y vigente, 
en pie de lucha y desafiando al poder, 
para decir que el PRI va por México, que 
el PRI va por la República y que el PRI 
va por la Presidencia de la República, y 
que vamos a trabajar para ganar en el 
2024”.

Ante 2 mil 958 delegados que 
participaron en la plenaria, de manera 
presencial y a través de plataformas 
digitales, puntualizó que la Revolución 
es el fundamento, la Constitución el 
proyecto y el partido el instrumento, 
que se convierte en el contrapeso 
institucional a través del cual el pueblo 
de México se alza todo el tiempo y en 
todo lugar en una gran resistencia al 
autoritarismo.

En la sede nacional del tricolor, y 
acompañado por la Secretaria General 
del PRI, Carolina Viggiano, el dirigente 
nacional dijo que “los nuevos tiempos 

de México los decidimos nosotros, 
hoy como oposición y mañana, en 
el 2024, que se escuche bien, en 
Palacio Nacional, ahí vamos a estar 
trabajando”.

En un acto en el que estuvieron los 
gobernadores de Hidalgo, Omar 
Fayad, y de Oaxaca, Alejandro 
Murat, Alejandro Moreno puntualizó 
que “no representamos a un 
pequeño grupo; al contrario, hoy 
estamos fortaleciendo la unidad, sin 
corrientes, ni movimientos, ni tribus. 
Representamos, orgullosamente, 
a un bloque monolítico, a un solo 
grupo y equipo que se llama Partido 
Revolucionario Institucional. Esa es la 
fuerza y la esencia del partido”.

Señaló que en la actualidad, mediante 
mítines a mano alzada quieren definir 
el destino del país. México, agregó el 

Presidente del PRI, “está hundido, es un 
caos. Quien afirme lo contrario, no sólo 
miente; también pretende engañar. 
Quien indolentemente afirme lo 
contrario, no sólo ya perdió el piso, 
sino la razón, el juicio y la realidad que 
hoy vive nuestro país. Esta es la grave 
circunstancia que guarda la nación y el 
priismo, constituido en la Asamblea, 
entendiendo las dimensiones de este 
gran desafío, acordó una larga lista de 
tareas”.
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Alejandro Moreno destacó cinco 
puntos estratégicos aprobados 
en la Asamblea, que deberán ser 
incluidos en la plataforma electoral 
de la coalición de la que forme parte 
el tricolor en las próximas elecciones y 
para la elección presidencial de 2024.

Uno, realizar las modificaciones 
constitucionales procedentes para 
garantizar los derechos, libertades 
económicas e instituciones de la 
democracia liberal, consagradas en la 
Constitución General de la República.
Dos, crear el Plan Nacional de 
Infraestructura del Estado mexicano 
“con una visión 20-50”, así como 
la proyección del presupuesto para 
ejecutarlo. Tres, “fortalecer las 
coaliciones electorales y legislativas 
de las que formemos parte, para 
trascenderlas a los gobiernos de 
coalición”, con miras a trabajar en las 
elecciones del 2022, del 2023 y del 
2024. 

Como cuarto punto, señaló ratificar 
el carácter popular, democrático, 
progresista e incluyente y a partir de 
éste, refrendar nuestra inscripción en 
la corriente social demócrata de los 
partidos políticos contemporáneos. 
La socialdemocracia es la corriente 
ideológica más cercana al centro 
democrático, y alejado de los 
extremos.

Y cinco: manifestar el respeto de los 
asuntos hemisféricos, ya que nuestra 
circunstancia histórica, geográfica y 
política, determinan categóricamente 
la naturaleza, intensidad y cercanía 
de nuestra relación con América 
del Norte. Al mismo tiempo, señaló, 
México tiene tradición de hermandad 
y solidaridad con América Latina y el 
Caribe.

Al inicio de la Plenaria, los Presidentes 
de las cuatro Mesas Temáticas 
Nacionales  presentaron una síntesis 
de los dictámenes que fueron 
aprobados: Guadalupe Gómez 
Maganda Bermeo, Proyecto de País; 
Ismael Hernández Deras, Estrategia 
Política; Cristina Díaz Salazar, Vida 
Interna del Partido; y Laura Haro 
Ramírez, Prospectiva del Partido.

Estuvieron presentes las Secretarias 
y Secretarios del CEN, el coordinador 
del Grupo Parlamentario en la Cámara 
de Diputados, Rubén Moreira, los 
dirigentes de los Comités Directivos 
Estatales, senadores, diputados 
federales y locales, líderes de 
los sectores y organizaciones y 
presidentes municipales.
 
También asistieron los expresidentes 
nacionales del PRI Jorge de la Vega 
Domínguez, José Antonio González 
Fernández y Cristina Díaz Salazar, así 
como dirigentes de la Conferencia 
Permanente de Partidos Políticos de 
América Latina y el Caribe (COPPPAL).
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